
IL PATTO DI

GRAZIA DI ABRAHAM

 Grazie, Fratello Sullivan. Buona sera amici. Felice di essere
di nuovo qui stasera al servizio del nostro grande Re e

Salvatore, Gesù Cristo, confidando che Egli sia stato molto
buono con voi oggi, e vi abbia benedetto. E ci aspettiamo questa
sera oltremodo, abbondantemente al di sopra di ogni cosa che
potremo fare o pensare.
2 È bello essere qui stasera. Mia moglie mi dice che laggiù a
casa sta per nevicare, quindi penso che resterò proprio su inOhio,
giusto, se mi vorrete.
3 Ho qualche giorno di, spero, di riposo se posso. Non so stare a
casa. Arrivo a casa e me ne vado di nuovo, perché a casa è peggio
che in qualsiasi altro posto, a casa. Quindi sono davvero stanco.
Sono partito sin da Natale, abbiamo iniziato due settimane al
tabernacolo sulle Sette Epoche della Chiesa. Siamo partiti da là
e siamo scesi a Shreveport, Louisiana, da là ad Arlington, Texas,
o, scusate, Beaumont, Texas; Phoenix, Arizona; Tucson, Arizona;
Long Beach, Visalia, California; fuori, Tulare, California; poi
indietro; su a Richmond, Virginia; e poi da questa parte.
4 E sono arrivato, proprio—proprio quasi sfinito, in quanto al
parlare fisicamente. Ma di fuori, mi sento forte, ma dentro è
dovemi sento proprio—proprio stanco, non riesco a pensare bene,
ma credo che Dio benedirà i nostri sforzi mentre cerchiamo di
servirLo. Il Signore vi benedica.
5 Spero che non vi congeli, ma sono contento che l’abbiano
spento, perché è un po’, così rumoroso. Riuscite a sentirmi meglio
ora? Bene. Qualcuno prenda dei chiodi e sistemi questo per noi
oggi e…Spero di sì. Temevo che sarebbe caduto ieri sera, e l’ho
in un certo modo appoggiato un po’ quaggiù.
6 Ora, stasera ci avvicineremo al Signore, alla Sua Parola,
piuttosto, su un argomento profetico, uno a cui ho pensato e di
cui ho parlato molte volte, ma voglio avvicinarmi a ciò da un
punto di vista stasera, un po’ diverso, perché…
7 Molti di loro mi hanno chiamato oggi e mi hanno detto che
non potevano sentirmi lì in fondo, c’era un tale rimbombo e un
frastuono; e voi—voi non capite troppo bene la Parola. Quella è la
parte essenziale, è afferrare la Parola, perché in fondo è la Parola
che conta. La Parola di Dio è ciò che conta.
8 Spero di non essere stato frainteso ieri sera da molti dei
nostri fratelli. Vedete, se ci avviciniamo a Dio, dobbiamo venire
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sul…il Suo invito della Sua Parola. Dobbiamo essere fedeli a
quella Parola. E se fate qualcosa, o dite qualcosa, o predicate
qualcosa, che è contrario alla vera concezione del tuo cuore, non
puoi avere fede, perché sai che stai facendo…non sei proprio
esattamente nel giusto. Devi fare proprio esattamente come
pensi sia giusto e dire solo quello che sai essere la verità. Se
non lo fai, tu stesso non puoi avere fede. E il tuo messaggio
non arriverà mai alla gente, perché non può essere unto; perché
in questo piccolo cicalino quaggiù, stai pensando qualcosa di
diverso da quello che stai dicendo quassù; quello semplicemente
non funzionerà. Devi essere davvero onesto.

EdEbrei, il 10° capitolo, a cuimi riferivo ieri sera. Vedete?

Perciocché, se noi pecchiamo volontariamente,
(Vedete?) dopo…aver ricevuta la conoscenza della
verità, ei non vi resta più sacrificio per i peccati;

9 E quello che stavo cercando di posizionare (Se mi potete
sentire meglio stasera, vedete?): Quelle persone avevano una
promessa di Dio, Israele ce l’aveva. Potete sentirmi tutti ora?
Alzate le mani, tutti quelli che mi possono sentire. Bene. A quelle
persone era stata promessa da Dio, la terra promessa, ma quando
arrivarono sul posto per far propria la promessa, dubitarono. E
poi tornarono indietro e morirono nel deserto, tutti quelli che
non credettero a quella promessa. È vero? Alzate la mano, così
posso vedere. Morirono tutti. Solo i due che credettero, Giosuè,
Caleb. E gli unici due di quei due milioni e mezzo di persone, che
poterono entrare nella terra, perché ci credettero.
10 Ora, l’Antico Testamento è un simbolo del Nuovo, mentre lo
simboleggiavo insieme. Oggi, l’Israele spirituale ha fatto lo stesso
errore che fece l’Israele naturale. E quando arrivarono al luogo
reale, cioè avete superato la scuola di teologia là fuori, proprio
esattamente come fecero in Esodo 19.
11 Non possono accettarlo, se lo fanno, l’organizzazione li mette
fuori. Oggi ho avuto davanti a me dei ministri, bravi uomini: Le
Assemblee di Dio sono uno dei miei grandi sostenitori; la Chiesa
di Dio, un sostenitore; il Foursquare, un sostenitore; gli Unitari,
un sostenitore; i Dualisti, un sostenitore; i Pentecostali Uniti, un
sostenitore; i Pentecostali della Santità, un sostenitore. E alcuni
dei migliori ministri Cristiani che ci sono sulla faccia della terra
sono in quelle organizzazioni. Non infierisco con quei fratelli.
Sono miei fratelli e sono uomini di Dio.
12 Ma il sistema, non gli uomini, non le persone, ma il sistema,
li avvolge e li separa dagli altri fratelli. Non possono fare questo
quando il sistema sotto cui sono non glielo permetterà. Questo è
ciò a cui sono contrario, fratelli. Non vorrei che fraintendeste. So
che questa è la verità di Dio, e so che la cosa deve morire. Ogni
simbolo, ombra, e anche la Scrittura Stessa lo dimostra.
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13 Perciò, amo i miei fratelli nelle Assemblee e in tutte le
altre chiese: gli Unitari, e i Dualisti. Non ho mai fatto alcuna
differenza tra le persone a quale organizzazione appartengono.
Finché sono nati di nuovo e riempiti di Spirito Santo sono miei
fratelli. E ho cercato di stare in piedi proprio nella breccia e dire:
“Siete miei fratelli”.
14 Stasera, una riunione come questa in città, dove ho un solo
uomo che mi sponsorizza: il Fratello Sullivan. Per quanto ne so,
è vero. Quando tutti noi dovremmo stare insieme, tutte le chiese.
Questo dimostra: Sono tanto vostro fratello, qui sul pulpito
stasera, quanto ero vostro fratello a Chautauqua. Sono la stessa
persona. Non sono cambiato. Ho proprio lo stesso Messaggio.
Giusto. Vi amo altrettanto, non importa cosa mi fareste mai,
quello nonmi fa sentiremale nei vostri confronti. Se è così, allora
anch’io sono in errore.
15 E se vengo quassù e sbraito, metto davvero il peccato al…
e l’incredulità e altro per rigar dritto solo per essere diverso,
fratelli, sono un soggetto inadatto a questo luogo sacro. Sono
peggio di un uomo che è in errore nelle Scritture, perché anch’io
sono in errore cercando di mostrare o fare qualcosa di diverso.
Se non lo faccio per una convinzione Divina, con amore fraterno
nel cuore, mi sbaglio. Ed è così che faccio, fratelli miei.
16 Devo affrontare persone malate, potenze demoniache. Come
posso avere fede quando mi trovo di fronte a qualcosa e…che—
che davvero non credo, e cerco di dire: “Sì, va tutto bene. Vai
avanti”. Non posso farlo. Non è proprio la mia costituzione. Io—
io—io non sono fatto così. Lo Spirito Santo non mi permette
di essere così. Devo essere proprio quello che sono, e tutti mi
conoscono così; ed è così che voglio conoscere tutti: proprio
quello che sei, sii solo te stesso.
17 Come disse una volta il membro del Congresso Upshaw, vi
ricordate di lui, fu guarito in una delle mie riunioni, è stato…
dopo essere stato paralizzato per settanta…sessantasei anni,
disse: “Non puoi essere niente che non sei!” Ed è proprio così;
più velocemente i Cristiani imparano questo, meglio sarà.
18 Il covo di contrabbandieri non ferirà molto la chiesa. No, è
l’uomo nella chiesa che professa di essere qualcosa che lui “non
è.”. Ecco cos’è, quella è la persona. È vero.
19 Ora, per farvi capire chiaramente da ieri sera, quando si
avvicinarono faccia a faccia con la promessa di Dio in loro
sostegno, che tutte queste cose erano per loro, e non ci credettero,
e volevano tornare indietro e ricominciare le loro stesse vecchie
cose com’erano, Dio li lasciò vagare proprio là in quel deserto
fino a quando ognuno di loro morì.
20 Ed Ebrei, ora guardate, Ebrei il 10° capitolo disse: “Se
pecchiamo intenzionalmente…” Ora, cos’è peccato, fratelli?
“Incredulità”. “Chi non crede è già condannato”. Commettete
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adulterio. Perché? Perché siete increduli. Rubate, mentite,
imbrogliate. Perché? Perché sei un incredulo. Esatto. Un vero
credente non lo fa. Vedete? Non lo fa, perché lo Spirito Santo in
lui, se gli capita anche solo di sbagliare, la Bibbia dice anche,
“E l’adoratore, una volta purificato, non ha più coscienza di
peccato”. “Colui che è nato da Dio non commette peccato”. Non
è un incredulo, è un credente. Lo Spirito di Dio rimane in voi,
non potete peccare. Non potete essere credente e incredulo allo
stesso tempo. O sei un credente o non sei credente. Ora ascoltate
la Scrittura.
21 L’uomo o la donna che arriva a dei fatti della Bibbia, si
scontra con la dottrina Scritturale, ministro, chiunque tu sia, e
lo dico con amore Divino, e tu lo vedi, e sai che è la verità, e ti
allontani da essa, “non rimane più sacrificio per i peccati, ma una
spaventevole aspettazione di giudizio, la fervente indignazione
che divorerà l’avversario. Colui che disprezzava la legge di
Mosè…”
22 Quando offrivano l’agnellino, prendevano il piccolino e gli
strappavano la piccola gola e gli tenevano la testa e lo sentivano
fremere, morire, il sangue che usciva nel contenitore, e quello
veniva gettato sul…come una preghiera, saliva sull’altare di
rame del sacrificio e del giudizio, altare del giudizio, rame
parla di giudizio Divino. E quell’agnellino, dopo che finalmente
smetteva di scalciare, l’adoratore là in piedi, si rendeva conto che
erano stati i suoi peccati a farlo. Avrebbe dovuto essere lui, ma
l’agnello aveva preso il suo posto.
23 Ora l’agnello, il sacrificio dell’animale, non poteva mai
salvare l’uomo. Perché la vita che era in quel sangue era vita
animale. Non poteva tornare sull’adoratore. Così il peccato era
solo coperto. Era un…solo un…aspettare l’arrivo del vero
Agnello. Era un atto di fede, che mostrava che un vero Agnello
stava arrivando.
24 Ma poi, poi, se commetteva di nuovo quello stesso
crimine, prima di quella purificazione nel santuario, e veniva
testimoniato di aver commesso adulterio la seconda volta, con
due o tre testimoni che dimostravano che lo avevano visto farlo,
veniva lapidato senza pietà. Non importa se fosse predicatore,
fosse il sindaco della città, chi fosse, moriva senza pietà. Ebrei,
guardatelo, Ebrei, 10° capitolo:

…muore senza misericordia, in sul dire di due o tre
testimoni.
Di quanto peggior castigo stimate voi,…(Ora

guardate…) stimato degno…(essendo un ministro,
chiunque voi siate, professando lo Spirito Santo) …
colui che ha calpestato il Figliuol di Dio, ed avrà
considerato per profano il sangue del patto …Gesù
Cristo…
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25 Quanto maggior castigo quando poni le mani sui piedi del
Signore Gesù, e senti i dolori e le cose per cui Egli è morto per te,
e Lo confessi come tuo Salvatore, non è una vita animale là; né
era la vita di un uomo; era la Vita di Dio. E quello Spirito che era
in Lui, ritorna su di te, e ti rende un figlio di Dio.
26 E se ti avvicini per affrontare questi fatti, vedi, “Perché se
non crediamo intenzionalmente, a qualsiasi cosa Scritturale o
qualunque cosa sia, se non crediamo intenzionalmente…”
27 Ditemi, cosa hanno detto? “Non possiamo accettarlo. Sono
troppo grandi per noi. Non possiamo…” “Se devo uscire dalla
mia organizzazione, se lo accetto, mi cacceranno fuori. Non avrò
un posto dove andare, nessuno chemi sosterrà”.
28 Chi ha scritto la Bibbia, la tua organizzazione? Chi
è responsabile della Parola, la tua organizzazione? Dio è
responsabile della Sua Parola. Dio si prenderà cura dei Suoi. Dio
ti sosterrà. Chiunque abbia mai contato davvero molto in questa
vita, sono stati uomini che sono rimasti soli con Dio. Questo è il
modo, se mai resisti, dovrai resistere.
29 Ora, ti avvicini e dici…Come qui, come se fossi un
metodista, e ti avvicini ed Essa ha detto: “Il battesimo dello
Spirito Santo il giorno di Pentecoste”, e vedi che è vero: come
la potenza di Dio scese su quelle persone e tu dici: “Ciò—ciò…
Io—io so che è la verità, ma se lo accetto, mi cacceranno fuori
dall’organizzazione”. Lo faranno. Sicuramente lo faranno.
30 Ora, devi fare una scelta. Lo sai che è la verità. Ora vedi,
“colui che non crede volontariamente, dopo aver ricevuto la
conoscenza della verità, non crede, si allontana da quello, non
rimane più sacrificio per l’incredulità”. Sei finito e respinto per
sempre. Proprio così.
31 E un pentecostale che si avvicinerà a quello stesso punto…
Erano pre-Pentecostali, e avevano la promessa di prendere la
terra, e ogni benedizione promessa daDio. Dio la diede a loro, ma
poiché l’opposizione era così grande, tornarono indietro e vissero
nel deserto per quarant’anni, invece di affrontare i fatti.
32 È la stessa cosa di cui parla Paolo qui in Ebrei 10.
Comprendete ora? Ora, questa è la Scrittura, fratelli miei. E
quando un uomo volge le spalle alla verità, e se ne allontana
volontariamente, dopo aver visto che è la verità, allora è un
prodotto finito con Dio. Proprio così, “perché non rimane più
sacrificio per il peccato, ma una spaventevole aspettazione di
giudizio e d’indignazione ardente, che divorerà l’avversario”.
Perché se morivano per due o tre testimoni, sotto la legge di
Mosè, per quel tipo di agnello, quanto più Eterna separazione
arriverà a quell’uomo che si allontana dalla verità, a causa della
sua organizzazione, o di sua madre, di suo papà, o di qualsiasi
altra cosa che gli impedisca di andare avanti conDio.
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33 Spero che lo capiate. Se—se ferisco, non èmia intenzione. Sto
solo presentando una verità che so essere la verità. Ho dovuto
affrontarla, fratelli, e so cosa significa. E io—io l’ho affrontata.
E il diavolo mi ha detto che sarei morto di fame, e tutto il resto,
e che sarei stato un emarginato, e il mio pastore mi ha detto:
“Sarai un santo rotolante e perderai la testa e sarai in un istituto
per pazzi”. Ma era la Parola di Dio! E io l’ho affrontato e l’ho
ricevuto, e non me ne sono mai pentito, ma ringrazio Dio per lo
Spirito Santo che da allora mi ha condotto a ciò, e da allora sono
rimasto solo. Preghiamo.
34 Padre Celeste, Ti ringraziamo per ogni Parola gentile che è
scritta in questa Bibbia. Essendo che siamo circondati da un
così gran nuvolo di testimoni. Due milioni e mezzo di persone
sono morte, sì, perite nel deserto dell’incredulità, e solo a due
che credevano fu permesso di passare di là. Padre Dio, Ti prego
di aiutarci a vedere questo e—e a vedere cosa significa. Lasciaci
non essere increduli nella Tua Parola, ma possiamo essere non
solo uditori, ma anche facitori della Parola. Concedilo, Signore.
35 Possa da questa piccola riunione che mi sono sentito portato
a venire qui da mio fratello, e da questa brava gente che è qui
in questa città…E vengo con il Messaggio che Tu hai messo sul
mio cuore.
36 Ora, io posso solo seminare il seme, Signore. Devi essere
Tu Quello a destinare la crescita. E prego che lo Spirito Santo
annaffi quei semi fino a quando non farà nascere un’unione tra
fratelli, e tra le organizzazioni in questa città e questa comunità,
finché loro…invierà la luce del Vangelo in tutto il mondo.
Concedilo, Padre. Ora aiutaci stasera, mentre andiamo avanti,
avanzando in fede nella Tua Parola, tramite Gesù Cristo nostro
Signore. Amen.
37 Ho qui un piccolo argomento su cui ho predicato. Ma volevo
prenderlo in modo profetico, stasera. Si trova in Genesi 22:14.
Voglio iniziare:

Ed Abraham nominò quel luogo: Iehovah-Jireh, Che
è quel che oggi si dice: Nel monte del Signore sarà
provveduto.

38 Iehovah-Jireh, “il Signore provvederà da Sé un Sacrificio”.
Ora, questo è nella vita di Abraham, che è il padre di tutti noi.
Ora quanti sanno che dobbiamo essere la progenie di Abraham o
non arriveremo mai in Cielo? Dobbiamo esserlo. È possibile che
diventiamo la progenie di Abraham? Come? C’è solo un modo al
mondo per diventare per sempre la progenie di Abraham, cioè
ricevere lo Spirito Santo.
39 Ora, l’abbiamo appena analizzato in California, avanti e
indietro e avanti e indietro attraverso il marchio della bestia
e il Suggello di Dio, l’unico modo in cui diventeremo mai la
progenie di Abraham, perché questo ci dà la fede di Abraham.
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E Abraham non ha mai ricevuto questa promessa mentre era
nella circoncisione, secondo la legge, ma quando fu sotto la
grazia, prima che la circoncisione fosse mai concessa. Quindi,
non è niente che possiamo fare per meritarla; è la grazia di
Dio che ce la dà. Per fede, Abraham credette a Dio, e gli fu
imputato a giustizia. La legge è ciò che l’uomo voleva, non ciò
che Dio voleva.

Ora, vogliamo iniziare da Abraham ora. E voglio che
ascoltiate molto attentamente, se potete.
40 E a proposito, c’è stato qualcuno…qualcuno ha dato…
hanno distribuito dei biglietti di preghiera? Ho dimenticato
di chiederglielo, c’è la preghiera…? Dov’è Billy? Sono stati
distribuiti biglietti di preghiera? Sì, sono stati distribuiti biglietti
di preghiera, ok. Va bene, allora noi, forse pregheremo per i
malati alla fine di questo breve servizio qui.
41 Ora, iniziamo con Abraham, e scopriamo cos’era Abraham,
e come diventiamo la sua progenie. E poi se potessimo davvero
basarci pienamente sulla Parola del Signore, allora noi…ci
toglie tutto il timore se sappiamo cosa stiamo facendo.
42 Come uscireste a prendere…? Voi signori, giovani uomini
qui, uscireste per strada e prendereste una donna e la sposereste,
solo perché siete usciti a prenderla; lei fosse una donna? Non
avrei una grande opinione del vostro concetto, se lo faceste. Ma
vedete, prima dovete sapere qualcosa su di lei, da dove è venuta,
il suo carattere. È così per una donna verso suo marito, allo
stesso modo. Dovete pensare a queste cose, perché è la vostra
compagnia di tutta la vita.
43 E questa è la nostra Vita Eterna con Dio, o essere totalmente
separati e annientati all’inferno. Vedete? È l’una o l’altra. Quindi
vogliamo avvicinarci a questo sulla base della Scrittura, e sapere
dove siamo, allora avrete fede per sapere. Se potete vedere dove
state andando, allora avete fede per andare. Ma se non riuscite
a vedere dove state andando, solo inciampando nel buio, non
sapete cosa state facendo.
44 Così Abraham, dove abbiamo letto di lui all’inizio…Voi che
annotate le Scritture, vedo molti di voi. E lo dico con riverenza,
ho visto ieri sera e anche stasera, una certa signora qui, l’ho
apprezzata. Lei legge quella Bibbia; ovunque cito una Scrittura
ci va subito. Mi piace quello. Così si fa. Confermalo. Allora sai di
avere il COSÌ DICE IL SIGNORE.
45 Qualcuno mi ha chiamato, ha detto: “Fratello Branham, di
tutto quello che hai predicato, non hai predicato una sola cosa
che ti abbia mai sentito negli ultimi dieci anni, che non abbia
trovato scritta sulle pagine della mia Bibbia”. Questo, mi piace
questo, vedete. Esatto. E ha detto: “Ho ascoltato i tuoi nastri,
alcuni di quelli che sono stati criticati”, ma ha detto, “sono
andato dritto dai critici e ho detto: ‘Lascia che te lo mostri nella
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Bibbia’”. Vedete? Proprio così. Questo va bene. Vedete? Questo è
lo Spirito Santo: Esso è nella Bibbia, allora è giusto.
46 Ora, riprendiamo Abraham nel 12° capitolo. Ora, voi mi
seguite con il capitolo. Dio incontrò Abraham; lui è solo un
uomo comune. Un uomo anziano tanto per cominciare, di
settantacinque anni d’età. Quindi fratelli, se pensate di essere
troppo anziani per cominciare per Dio quando avete cinquanta,
sessanta, settant’anni, ebbene, non lo siete. Abraham aveva
settantacinque anni. La sua sorellastra, che sposò, Sara, aveva
all’epoca sessantacinque anni. Ed erano sterili, non avevano figli.
E Dio disse ad Abraham: “Farò di te una grande nazione e ti
renderò un padre di nazioni”; e gli diede un patto.
47 Ora, il primo punto che voglio farvi notare, il patto non fu
fatto solo ad Abraham, ma ad Abraham e alla sua progenie dopo
di lui. Ora, diciamolo insieme. Ora, ci stiamo preparando per un
servizio di guarigione. Vedete?

[L’uditorio ripete dopo il Fratello Branham—Ed.] Ad
Abraham, e alla sua progenie, dopo di lui.

Vedete? Ora, ciò che Dio fece per Abraham, lo fa per la sua
progenie dopo di lui.

Ora, ve lo dimostrerò stasera con la Bibbia. E sicuramente
questo sistemerà ieri sera per voi. Vedete? Notate!
48 Al suo…Abraham, alla mia destra, e alla sua progenie dopo
di lui, di qui. Prenderò due libri, e li metterò quassù così in modo
che vediate: questo è Abraham, questa è la progenie dopo di
lui; Abraham, e la progenie dopo di lui. Dio, quello che fece ad
Abraham, giurò ad Abraham e alla sua progenie dopo di lui. Ora,
ascoltate attentamente; nonmancate questo.
49 “Di chi sei progenie…” se sei morto alle cose del mondo,
e sei stato reso vivente in Cristo, dallo Spirito Santo. “Perché
noi che siamo morti in Cristo, diventiamo progenie di Abraham,
e siamo eredi con lui, secondo la Promessa”: La Bibbia.
50 Ora, avete notato il patto che fece con Abraham nel 12°
capitolo della Genesi? Il patto non era, “Abraham se tu farai una
certa cosa, Io farò una certa cosa.” Esso, il patto, era del tutto
grazia. Non, “se tu fa…” Dio disse ad Abraham, “Io ho…”
non, “…se tu farai una certa cosa”.
51 Dio fece un patto con Adamo. Adamo lo infranse. Ogni volta
che Egli fa un patto con l’uomo…Esodo 19, Egli fece un patto;
lo infransero.
52 Ma Dio, nella Sua determinazione, non per leggi o patti con
l’uomo, ma per patti con Se Stesso, era determinato a salvare
l’uomo, perché è Suo figlio.
53 Così Egli…non solo ha fatto questo patto, ma Egli l’ha
anche giurato. E un uomo che fa un giuramento per qualcuno, un
giuramento, più grande di lui. E non c’era nessuno più grande di
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Lui, così la Bibbia ha detto che fece un giuramento per Se Stesso,
per mantenerlo.
54 Pensateci ora. Dite: “Ebbene, se solo avessi le benedizioni
di Abraham, se solo avessi la stessa promessa che aveva
Abraham…” Ce l’hai, se sei la progenie di Cristo. Se sei morto
in Cristo, ricevi lo Spirito Santo; sei la progenie di Abraham,
perché Cristo è la Progenie di Abraham. Lo vedete? Questo mette
all’opera il nostro interiore, la fede in Dio.
55 Ora, per essere la progenie di Abraham non ritrattereste mai
una promessa di Dio. Voi manterreste sempre le promesse di Dio.
Lascereste quella essere la verità, non importa cos’altro ci fosse.
Questo è ciò che fece Abraham. Non importa ciò che Qualcuno
ha detto, Qualcuno ha detto, quello non è niente. Dio ha detto
così, e questo lo conclude. Questo è come appare la progenie di
Abraham. Ora siete la progenie di Abraham? Che la Parola di
Dio sia vera e che quella di tutti gli altri sia una menzogna. La
Parola di Dio!
56 Quindi, vedete, se arrivate a ciò, professando di essere
la progenie di Abraham e vi allontanate, è impossibile. Vi
allontanate da Dio, e non c’è più sacrificio per la vostra
incredulità. Siete finiti. Vedete?
57 Ora, Egli lo fece ad Abraham. Non, “Abraham, se farai una
certa cosa, Io farò di te una grande nazione e ti farò padre di
nazioni”. Egli disse: “Io l’ho fatto.” Ricordate, la promessa era
del tutto grazia e nessuna legge affatto mescolata in essa. Non ci
sono per niente dei se, è assolutamenteDio che sceglie Abraham.
58 Ora, anche se non siete d’accordo con alcune di queste cose,
solo—solo prendetele in considerazione con la preghiera. Ora
vedete, non è quello che voi avete fatto, quali sono i vostri
desideri, non era il desiderio di Abraham; lui era un pagano. Ciò
er-…Scese dalla torre di Babele, giù nelle valli dello Shinar e
nella terra dei Caldei e nella città di Ur. Ed era—era solo un uomo
comune e niente di ciò che fece Abraham, neanche i suoi desideri,
ma Dio, per grazia ed elezione, scelse Abraham. Ecco come Egli
ha scelto voi: Non è niente che voi abbiate fatto, quello che ha
fatto Lui. Ora ricordate, “AdAbraham e alla sua progenie”.
59 Se pensate di diventare un ministro, o un cristiano, perché la
gente parla bene di voi, o vi unite alla chiesa per rimanere nella
società, o, “questa è la più grande chiesa della città”, vi state solo
prendendo in giro, ecco tutto. Siete una persona misera quando
si tratta di Cristianesimo.
60 Dio sceglie per elezione. Romani il 9° capitolo, l’8° capitolo,
l’ha detto affinché l’elezione di Dio possa essere sicura. Esaù e
Giacobbe, prima che entrambi i bambini nascessero, avessero
anche modo di fare una decisione su cosa avrebbero fatto, Dio
disse: “Odio Esaù e amo Giacobbe”, perché Dio sapeva cos’erano
prima che il mondo fosse mai formato. Dio vi ha scelti in Cristo
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prima che il mondo venisse all’esistenza, la Bibbia ha detto così,
pose il vostro nome sul Libro della Vita dell’Agnello. Non quando
siete venuti all’altare, ma prima della fondazione del mondo Egli
lo fece. Lo ha detto la Bibbia.

L’anticristo negli ultimi giorni, così religioso, persino
Pentecostale, fino ad ingannare gli eletti stessi se fosse possibile.

Billy Graham ha detto l’altra sera nel suo messaggio, ha
detto: “Il diavolo ruggisce tanto al punto che ha assolutamente
sedotto gli eletti”.

Ho pensato: “Oh, oh, Billy, qui hai fatto un errore”. Uh-uh,
non si possono sedurre gli eletti, perché sono al sicuro conCristo.
61 LaBibbia disse che questo anticristo sarebbe stato così simile
che avrebbe sedotto gli eletti se fosse possibile, e quello che
avrebbe fatto negli ultimi giorni, sarebbe stato così simile ora,
che avrebbe fatto questo. Ed Egli disse, “avrebbe sedotto tutti
sulla faccia della terra…” Apocalisse, sto citando. “…i cui
nomi non sono scritti nel Libro della Vita dell’Agnello dalla
fondazione del mondo”. Quella è la progenie di Abraham. È la
scelta di Dio, non la vostra, quella di Dio. Dio vi ha scelti. Voi
non avete mai scelto Dio; Dio ha scelto voi e ha messo il vostro
nome nel Libro della Vita dell’Agnello.
62 Quando fu ucciso l’Agnello?Duemila anni fa al Calvario?Non
agli occhi di Dio. Egli fu l’Agnello ucciso fin dalla fondazione
del mondo. Quando Dio vide il…quello che aveva fatto Satana,
il suo programma fu disposto, e sapeva che avrebbe mandato
Suo Figlio, ed Egli sarebbe stato una Propiziazione per i nostri
peccati. E nella mente di Iehovah, per conquistare, e…?…
Suo popolo, Egli uccise l’Agnello nella Sua mente, prima della
fondazione del mondo e mise il vostro nome sul Libro come
redento. Gloria! Questo è ciò che Egli ha fatto. Dio ha fatto
questo. Allora di cosa abbiamo paura? Non, “Se tu farai…”;
“Io l’ho fatto”.
63 Allora voi dite nella guarigione Divina, “Fratello Branham,
Diomi guarirà?” Siete la progenie di Abraham, Egli ti ha guarito.
“Mi imporrai le mani come fa il Fratello Roberts?” Quello non ha
niente a che fare con questo, solo un punto di contatto.
64 Una volta, lo stesso sermone dell’uomo disse: “Mettete la
mano sul retro del posto a sedere dietro di voi”. Ora, il posto
a sedere non ha alcuna guarigione in esso. Vedete? È la vostra
fede in un’opera finita, che siete già redenti. “Egli fu ferito
per le nostre trasgressioni; per le Sue lividure abbiamo ricevuto
guarigione”.
65 “Fratello Branham, sarò guarito stasera?” Sei già guarito.
Dio ha mandato lo Spirito Santo. Ha mandato i vostri pastori,
ed essi predicano la Parola; voi ascoltate. Ed Egli manda doni di
lingue, interpretazione, manda profeti e doni profetici, e tutto,
cercando di attirarvi al punto. Il pastore non può guarirvi.
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Il parlare in lingue non vi guarisce. L’interpretazione non
vi guarisce. Il profeta non vi guarisce. Gli altri doni non vi
guariscono, vi indicano solo, se è un vero dono, vi indicano solo
dove fosti guarito, perché sei la progenie di Abraham, e sei già
stato guarito e salvato. Ed è per questo che lo Spirito Santo bussa
al tuo cuore.
66 “Tutti quelli che il Padre mi ha dato verranno a Me”. Proprio
così. Ora, ecco perché predichiamo il Vangelo. Questo è ciò per
cui faccio questi sforzi. Questo è ciò per cui gli altri ministri
fanno questi sforzi, è per cercare di lanciare fuori quella grande
rete, tirarla e vedere come stanno le cose. Non lo so; gli altri
ministri non lo sanno; noi stiamo solo pescando con la rete.
67 “Il Regno di Dio è come un pescatore, che è andato
verso la rete…ha preso una rete ed è andato in mare e l’ha
gettata dentro. Quando l’ha tirata dentro aveva rane, tartarughe,
serpenti, ragni e pesci”. Guardate cosa succede. L’influenza del
Vangelo afferra molti.
68 E circa la prima settimana dopo, il vecchio serpente ha detto:
“Ora guardate, se devo fare tutte queste altre cose, rinunciare alle
mie carte, al mio tabacco, hmm”; torna subito nell’acqua.
69 La Sig.ra Ragno d’Acqua si mette là, e si guarda intorno, dice:
“Huh! Vuoi dire che non posso avere i miei club, e fare quelle cose
là, e devo togliermi il trucco, farmi crescere i capelli, e togliermi i
pantaloncini, altro? Huh!” Plop! Plop! Plop! “Proprio un maiale
al suo pantano e un cane al suo vomito”.
70 Ora, cos’era lei? Lei è stata presa nella rete, portata all’altare,
anche lui lo era, ma tanto per cominciare era un serpente. Tanto
per cominciare è un ragno. La rete non c’entra niente; l’ha solo
tirato quassù. E il pesce era un pesce, tanto per cominciare.
Vedete? È proprio così.
71 Le mie pecore ascoltano la Mia Voce. Vedete? Oh, alcune di
loro sono intelligenti, istruite e astute quanto possono esserlo.
Questo non c’entra niente. È l’umiltà e lo Spirito Santo che guida,
conduce. Ed Egli non vi condurrà mai lontano di una parola da
quella Bibbia. Egli vi terrà proprio in linea con quella Bibbia.
Sissignore, proprio in linea con la Bibbia.
72 Quando vedete una Scrittura, e vedete qui, e qui, e qui, e qui,
e chiedete al vostro pastore a riguardo, lui dice: “Aw, quello era
per un altro giorno”. Se siete un figlio di Dio non ci crederete,
nossignore.
73 Quando Essa diceva: “Gesù Cristo lo stesso ieri, oggi e in
eterno; le opere che faccio Io le farete anche voi”; vedete quello
che Egli era, vedete la promessa qui, il pastore dice: “Aw, è
una sciocchezza, non c’è niente in quello”. Voi non ci crederete,
perché non siete un ragno né un serpente, siete un pesce. Vedete?
Eccolo. Non siete una capra, o unmaiale, siete un agnello.
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74 E la colomba non può posarsi su nient’altro che un agnello.
È la stessa natura. La cosa più bella…Credo di aver predicato
quel messaggio quassù una volta: L’Agnello e la Colomba. È il
più grande messaggio che mi sia mai stato dato dal Signore.
Quando Dio rappresentò Se Stesso, Si rappresentò dal Cielo,
un uccello, il più mite di tutti gli uccelli, la colomba. E Dio e
lo Spirito Santo sono la stessa medesima Persona. Se così non
fosse, Gesù aveva due padri, in Matteo 1:18 disse: “Ciò che è
concepito in te è dello Spirito Santo”. Non era un figlio bastardo.
Era completamente nato da Dio, quindi Egli—Egli era—Egli era
il Figlio di Dio. Proprio così.
75 Così, quando Egli venne discendendo dal Cielo, non altre tre
persone lassù dall’altra parte a parlare, ma videro lo Spirito di
Dio come una colomba. Ecco Chi era lo Spirito, non la terza
persona che parlava. Non sono tre Dèi, ci sono tre uffici dello
stesso Dio: Dio il Padre, nella Colonna di Fuoco; Dio il Figlio, in
carne umana; Dio lo Spirito Santo in voi, lo stesso Dio. Gesù
disse: “In quel giorno saprete che Io sono nel Padre, il Padre
in Me, e Io in voi, e voi in Me”. Dio, che cerca di tornare in
comunione con la Sua creatura che aveva creato nel giardino
dell’Eden.
76 Egli non può disobbedire alle Sue Stesse leggi. Gli uomini
erano peccaminosi. Quando Egli si stabilì sul Monte Sinai, se
qualcuno toccava la montagna, doveva essere trafitto da una
freccia. Ma quando Egli è stato fatto carne, abbiamo potuto
toccarLo. Ora Egli diventa parte di noi, vedete, per guidarci e
condurci, aver comunione con noi di nuovo.

Oh, my, my, quanto pieni di scrupoli e rudi sono quelle
persone che prendono la Parola di Dio e La riconoscono.
77 E poi, qualcuno ottiene un po’ di luce su Essa, e corre qui e
organizza e fa un’organizzazione e litiga un po’ con il prossimo.
Perché non dite solo che c’è posto per tutti noi? Marciamo
tutti verso Sion. Non siamo divisi! Siamo Cristiani: Metodisti,
Battisti, Presbiteriani, Luterani, Pentecostali, Unitari, Dualisti,
Trinitari, Assemblee, Chiesa di Dio, tutti. Non siamo divisi.
SiamoCristiani. Quando riceviamoCristo come nostro personale
Salvatore, e siamo riempiti di Spirito Santo, siamo il prodotto
sigillato di Dio.
78 Efesini 4:30, dice: “Non contristate lo Spirito Santo, per
cui siete suggellati fino a quando qualcuno vi fa arrabbiare;
ebbene, o per due o tre anni; fino a quando non disobbedite
una volta a Dio”. No. Potreste trovarlo nel vecchio Almanacco
del Compleanno delle Signore, ma non lo trovate nella Parola di
Dio. “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, tramite cui siete
suggellati fino al Giorno della vostra redenzione”.
79 La vostra destinazione Eterna è decisa da Dio, e poi siete
suggellati là dentro. Ecco come Egli fece con Abraham. Abraham
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Gli credette e lui fu…gli fu imputato a giustizia, poi Egli gli
diede il sigillo della circoncisione come conferma, “Che Io l’ho
fatto! Sei di Mia proprietà!” Amen. Eccolo.

Ora, Genesi il 12° capitolo: non, “Se tu farai…”; “Io
l’ho fatto”.
80 Ora, andiamo al 15° capitolo di Genesi, ecco dove Egli
confermò il patto con Abraham. Ora ascoltate attentamente. Egli
confermò il patto, o firmò il contratto con Abraham, nel 15°
capitolo di Genesi.
81 Ora, scopriamo che Abraham disse: “Signore, cosa mi darai,
vedendo che sono sterile…” Sta diventando un uomo anziano;
questo successe molti anni dopo. Disse: “…vedendo che sono
sterile e l’erede della mia casa è questo Eliezer di Damasco. Che
cosa mi darai?”
82 E Dio gli disse di prendere una capra di tre anni, una
giovenca di tre anni, e i suoi sacrifici, e una pecora di tre anni,
un montone, e di salire; e lui aprì spartendo quei sacrifici, e prese
un piccione e una tortora.

Mi sentite? Dite: “Amen”. [La congregazione risponde:
“Amen”!—Ed.] Va bene, sarò…Voglio che riceviate questo ora.
83 Ora, Egli confermerà questo patto ad Abraham, o firmerà il
contratto con lui. Egli gliel’ha già detto: “Io te lo darò”. È una
promessa. Ora, Egli lo firmerà e dimostrerà come lo farà. Così
Abraham fece tutte queste cose, e sorvegliava i sacrifici, tenne
gli uccelli lontani da essi fino al tramonto del sole. Non sono…
Il sacrificio non dev’essere contaminato, lo sapete. Così, tenne
lontani gli uccelli fino al tramonto del sole. E quando il sole
tramontò (ora ascoltate) una profonda, orribile oscurità di sonno
scese su Abraham. Lo ricordate? Questo rappresenta la morte
per ogni uomo. E davanti a lui c’era una fornace fumante. Ogni
peccatore merita di andare all’inferno; ma al di là di questo c’era
una piccola, Luce bianca. Vedete?
84 Ogni uomo muore per la morte della separazione, e l’inferno
è la sua condanna. Ma al di là della portata di questo c’era
una piccola, Luce bianca. Guardateli. Passarono in mezzo a quei
sacrifici; fra la—la capra, la giovenca, il montone. Egli—Egli
considerò e passò in mezzo a loro, confermando ad Abraham
quello che stava per fare.
85 Ora, ogni ecclesiastico, qui o in qualsiasi altro luogo,
ammetterà, il Dr. Scofield, qui, lo ammette, tutti gli altri grandi
ecclesiastici sanno che è allora che Dio ha confermato il patto
con Abraham.
86 “Ora, cosa stava facendo, Fratello Branham? Tu lo chiami la
conferma del patto. Che cosa stava facendo?” Ecco cosa fece: Egli
gli stava dimostrando cosa stava per fare con lui.
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87 Ora, cosa facciamo quando facciamo un patto tra di noi
o firmiamo un contratto tra di noi? Di solito, possiamo uscire
a mangiare un panino insieme, una tazza di caffè, o qualcosa
del genere, e poi, dopo che è tutto finito, ci avviciniamo e ci
prendiamo la mano l’uno con l’altro, diciamo: “Qua la mano,
ragazzo!”

“Va bene. Sono d’accordo. Sono d’accordo di fare una
determinata cosa”.
88 Se ho fatto un patto con—con qualche fratello con, come il
Fratello Gene Goad seduto qui, dirò: “Fratello Gene, martedì
verrò con te giù inKentucky per una certa commissione”.

“Ok, Fratello Branham,mettila qui”. Vedete? È un patto.
89 Se questi due fratelli dell’Arkansas seduti qui, se dico:
“Io…” Negli ultimi anni mi hanno pregato di tornare in
Arkansas. Se vi chiamassi qui e vi dicessi: “Fratello…” Non so
nemmeno i vostri nomi. Ma se dicessi: “Farò un patto con voi, una
promessa che la prossima settimana verrò in Arkansas…”

“Grazie, Fratello Branham”. È un accordo, un patto. È così
che lo firmeremmo, con una stretta di mano. Non è così?
90 Ora, in Giappone, sapete come fanno un patto, uno con
l’altro? Ne parlano, e poi prendono una piccola manciata di
sale e si buttano il sale addosso. Ecco, il sale ha vita. Vedete,
contatta, tiene: il sale mantiene. Ed è usanza che gettano sale
uno sull’altro.
91 Gesù ha detto: “Voi siete il sale della terra.” Vedete? E quando
fanno un patto, gettano il sale uno sull’altro. Ciò significa che
il loro patto deve essere rispettato. Il sale li tiene insieme,
impedisce che si annulli. Niente può rovinare il nostro contratto.
È un patto; la nostra stretta di mano è collaborazione. “Siamo
d’accordo sulla base della collaborazione, che manterremo il
nostro patto tra di noi. Il salemanterrà il nostro patto, perché non
guasterà né annullerà. Il nostro patto sarà sempre rispettato”.
92 Ma nei giorni di Abraham era diverso. Ora, quando facevano
un—un patto in quei giorni, quello che facevano, era uccidere un
sacrificio, aprirlo spartendolo, si mettevano nel mezzo, e poi non
avevano carta. La carta c’è stata solo di recente, pochi anni fa,
trovata dai—i calabroni che costruivano i loro nidi dalla polpa
dell’albero. Ma non avevano carta, ma avevano…mettevano
tutte le loro pergamene e così via su pelli, pelle d’agnello. La
conciavano, e poi disegnavano queste lettere e—e facevano…e
scrivevano i loro scritti. Tutti i vecchi scritti antichi erano o su
roccia o su pelle.
93 Così lo facevano o su roccia o su pelle, e facevano questo
patto tra di loro. Poi passavano tra questi sacrifici, questi due
pezzi dell’animale morto, e poi spezzavano questo in due, o
lo strappavano in due. Uno ne prendeva uno, e uno, l’altro;
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e facevano un giuramento: “Se spezzeremo questo patto tra
di noi, che i nostri corpi siano come questo sacrificio che lo
rappresenta.” Capite cosa intendo?
94 Ora, cosa stava facendo Dio? Stava mostrando ad Abraham
ciò che avrebbe fatto in futuro attraverso la progenie di
Abraham, cosa che lui ancora non aveva. Oh, fratello, non
l’aveva ancora, ma aveva la promessa, e questo valeva
altrettanto. Amen.

Noi diciamo: “Beh, la mia mano è storpia”.
95 “Sono una progenie di Abraham. Non vedo più la mia mano
in quel modo. È come se fosse già fatto; Dio me l’ha promesso.
È concluso. Non importa cosa sia la mia mano, è ciò che Dio ha
detto”. Quella è la vera progenie di Abraham.

Il medico dice: “Non c’è possibilità che tu guarisca”.
“Signore, che ne è di questo?”
Il Padre risponde nel tuo cuore: “Io sono il Signore che

guarisce tutte le tue malattie”.
96 “Oh, dottore, lei è un brav’uomo, ma è concluso. Sono
guarito. Dio ha detto così”. È vero. Questa è la progenie di
Abraham. “Lo ha detto Dio. Sono guarito”. Sissignore.

“Puoi già mangiare?”
“Non fa alcuna differenza, sono guarito comunque”.

Vedete? Abraham aspettò venticinque anni che quella promessa
arrivasse, diventò sempre più forte.
97 Veniamo nella fila di preghiera, si prega per noi. Diciamo:
“Ebbene, ho ancora i crampi. Mi—mi sento ancora male. Non
riesco più a camminare”. La progenie di Abraham! La progenie
di Abrahamnega tutto ciò che è contrario a ciò, se ti è rivelato.
98 Ora, io non ho mai guarito un uomo in vita mia; né Oral
Roberts, né Tommy Hicks, né nessun altro, né nessun’altra
persona al mondo ha mai guarito un uomo. Ciò…Vedete che
cercate di fare dell’uomo qualcuno di grande. “Oh, il Fratello Tal
dei talimi ha imposto le mani. Whew! I brividi mi attraversano”.
È stata solo una sensazione, tutto qui. Non siete guariti dalle
sensazioni; siete guariti dalla fede. Non dovete percepire nulla.
Non percepite nulla, se non è una sensazione. Voi credete.
99 Gesù non ha mai detto: “L’avete percepito? L’avete
percepito? Avete percepito questo?” Trovatemi una Scrittura per
questo. Ha detto: “L’avete creduto?” Fede, Dio ha detto così.

“Sono il suo…La progenie di Abraham. Io credo in Dio.
Questo lo conclude”.
100 Quindi, vedete, non è un grande guaritore che viene in città.
Il vostro pastore ha la stessa autorità di qualsiasi altro uomo,
il vostro vicino, la vostra sorella Cristiana, il vostro fratello
Cristiano, tutti…chiunque. Chiunque ha il diritto di pregare per
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voi. La Bibbia ha detto: “Confessate le vostre colpe uno all’altro
e pregate uno per l’altro”. È vero, tutti noi. Vedete?
101 Ma noi cerchiamo di fare un uomo molto grande, e ci costa
un milione di dollari, quasi, sponsorizzare un programma. Non
vi fa guarire. È la vostra fede in Dio che compie la guarigione. Se
solo credete a quello che Egli ha detto qui, Egli ha proprio scritto
un patto con voi. Vi dà lo Spirito Santo per conferma. Oh my, è
così. Vedete?
102 Questo è il motivo per cui non mi piace imporre le mani sulle
persone: qualcuno dice: “Il Fratello Branham, mi ha imposto le
mani. Gloria a Dio”. Il Fratello Branham non ha niente a che
fare con questo. Non imponete le mani su di me, o io su di voi.
Imponete le mani su di Lui per fede e credetelo. Questo è il
punto. Hmm?
103 Chiedete al vostro pastore di pregare per voi. La preghiera
cambia le cose. Che cosa fa? Non vi guarisce, vi dà fede per
accettare ciò che è già stato fatto: la vostra guarigione. Lo capite?
104 Ora, che cosa stava dicendo ad Abraham? “Farò così il patto,
Abraham”. Ed Egli prese Abraham e gli mostrò cosa avrebbe
fatto con Gesù Cristo, la Progenie di Abraham. Perché attraverso
Abraham venne Isacco, tramite Isacco venne Cristo. Permezzo di
Cristo, venne fatto il Sacrificio supremo. Tutti questi altri erano
progenie naturale, Israele, Israele, Israele, Israele. Ma per mezzo
di Cristo si è aperto il velo al Giudeo o Gentile, Greco, schiavo o
libero, maschio o femmina, affinché tutti noi potessimo entrare
nella Gloria di Shekinah, che era solo per i giudei, ma ora è per
chi vuole, che venga, che venga.
105 Quella era la Progenie di cui Dio parlava. Cosa fece Egli con
quella Progenie? Lo portò al Calvario. Lo fece a pezzi.Morì sotto i
giudizi, i giudizi Divini di Dio. Lo sappiamo tutti, comeCristiani.
Che cosa ha fatto Egli? Risuscitò; strappò la Sua anima dal Suo
corpo. Il Suo Spirito, la Sua Vita, uscì dal Suo corpo. Acqua,
Sangue e Spirito uscirono dal Suo corpo. E il terzo giorno, Dio
risuscitò il Suo corpo e lo pose alla Sua destra in Cielo, e mandò
lo Spirito da quel corpo di nuovo a noi.
106 Allora vedete cosa stava facendo Egli? Una denominazione?
Se dipendete da questo, siete perduti. C’è solo una cosa che potrà
mai…Quando quei contratti si uniscono, quelle lettere, il modo
in cui sono state strappate, dovevano combaciare, ogni lettera e
ogni pezzo di pelle di pecora rotto, strappato o roccia dovevano
combaciare proprio insieme. Nulla poteva sostituirlo. Doveva
essere proprio esattamente lo stesso nella conferma di questo. Se
avessero portato un altro pezzo e avessero provato a farlo, uh-uh,
non si sarebbe adattato ad esso. Doveva adattarsi esattamente
nel modo in cui quello era.
107 E quando la chiesa sarà redenta e risorgerà nella
risurrezione…Siamo la Sposa di Cristo. Lo dico con riverenza,
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sperando di esserlo, credendo di esserlo: per fede lo siamo.
La Sposa di Gesù Cristo dovrà avere in sé lo stesso Spirito,
che l’altra parte del contratto aveva quando era qui sulla terra.
Capite cosa intendo? Dio l’ha confermato.
108 Allora la stessa Vita che era in Gesù sarà nella Sua Chiesa,
e la Chiesa farà le stesse cose che fece Gesù. “Chi crede in Me
farà anch’egli le opere che Io faccio”. Allora come potrebbe
un miscredente vedere le opere di Dio e chiamarle “Belzebù,
telepatia mentale, o…”? Vedere le opere di nostro Signore.
Come…è—è…Oh, intelligente, istruito, certo, ma a un milione
di miglia di distanza dalle cose di Dio. Vedi?
109 Egli confermò il patto in Genesi al 15° capitolo. L’avete
capito là fuori, ognuno di voi ora? Genesi il 15° capitolo,
Egli confermò la Parola. E ricordate, ascoltate ora, Egli non
glielo confermò fino a quando non obbedì completamente a
Dio. Ed Egli non ve lo confermerà, fino a quando non avrete
completamente arreso ogni cosa.

Ora, voglio che ricordiate questi. La nostra sorellina Amish,
o Dunkard, Mennonita, qualunque cosa sia, spero tu lo stia
ricevendo.

Ora, Egli confermò la Parola. Ora, andiamo di nuovo…
Oh, potremmo restare qui proprio per ore, ma non ne abbiamo
il tempo.
110 Ora, andiamo in Genesi, il 17° capitolo, bene, quando Egli gli
diede la forza. Ora in Genesi, il 17° capitolo, il 1° versetto, Dio
apparve ad Abraham come il Dio Onnipotente. Abraham aveva
novantanove anni. Sara aveva ottantanove anni. E da quando
aveva settantacinque anni, e Sara, sessantacinque, aspettavano
questa promessa; diventando sempre più forte che Dio l’avrebbe
fatto. Non si è mai allontanato da ciò in cui credeva. Questo è
il modo.
111 Ora, vide che Dio vedeva che lui era determinato a resistere.
Oh, sia benedetto il Nome del Signore. Quando Dio vede il tuo
cuore, quando ti mostra qualcosa, e indipendentemente da ciò
che gli altri dicono di Essa, è la Sua Parola e tu rimani con
Essa, non ti allontani volontariamente, ignorando la verità, ma
cammini in Essa. “Dio ha detto così!”
112 Dio è uno Spirito. Egli guida il Suo popolo in Spirito e
Verità, e la Sua Parola è la verità, e Gesù era la Sua Parola. “Nel
principio era la Parola, e la Parola era con Dio, e la Parola era
Dio. E la Parola è stata fatta carne ed è abitata fra noi”.
113 Ora, Egli gli appare là come “Dio Onnipotente”. Dalla parola
Ebraica è El Shaddai, che significa, Shadd significa “seno” in
Ebraico. Ora, Egli non era il “Dio del seno”, ma Shaddai, poiché
il plurale, “Dio pettoruto”. “Io sono il Dio pettoruto, il Donatore
di forza, il Sufficiente, il Donatore di Vita”.
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114 In altre parole, Egli apparve ad Abraham a novantanove
anni. E Abraham non era più uomo, parlando in termini delle
parole umane, di quanto lo sarebbe stato un piccolo, piccolissimo
bambino che allattava, che era malato: la sua virilità era finita. E
il grembo di Sara era morto. Ma Egli disse: “Io sono El Shaddai.
Io sono il pettoruto, Dio madre”.
115 Come il piccolo bambino, è malato e si agita, le sue forze sono
finite, è perduto, è disteso là fuori, è così malato; e la sua pelle è
tutta tesa, come quei piccoli bambini in India, ho visto.
116 È la vista più pietosa: La loro piccola pancia si è gonfiata
per la fame; la piccola madre distesa là, morente. Le gengive del
piccolo, proprio luccicanti, si vedono le sue gengive attraverso
le labbra, tutta la carne è sparita. Il loro piccolo cranio, dove si
unisce, si vede disteso là. Non può più piangere, è così affamato.
La mamma, te lo allunga, il bambino, “Prendilo”. Ebbene, se
prendi questo, guarda lemigliaia di altri sdraiati qui.

E noi Pentecostali costruiamo edifici da milioni di dollari, e,
“Oh, certo, vedi, siamo veri Cristiani”.
117 Io stesso non lo capisco. No. Si può raccogliere abbastanza
da sfamarli. Ora, questo non è quello che mi ha detto qualcun
altro. Questo è quello che so io stesso. Io—io ci sono stato. Questo
è ciò che il—il denaro che la gente mi dà in offerte d’amore: Cosa
me ne faccio? Vado là per dar loro da mangiare e dò loro cibo, e
parlo loro di Gesù. È esattamente così. Niente…Non abbiamo
niente qui. Gesù, credo che arriverà presto; non ho tempo per le
grandi cose e questo genere di cose qui.
118 Portiamo il messaggio ai morenti. Questo è quello che Egli
aspetta che noi facciamo. Il messaggio è proprio questo, “Andate.
Andate in tutto il mondo e predicate il Vangelo”.
119 Non, “Andate a fare organizzazioni, a costruire
denominazioni, a costruire grandi edifici e cose”. Quello va bene.
Non ho niente in contrario, ma non è quello che disse Gesù. Non
disse: “Andate a fare organizzazioni. Andate a costruire grandi
chiese, grandi edifici”.
120 Disse: “Predicate il Vangelo…” Cos’è il Vangelo? “La
potenza e le manifestazioni dello Spirito Santo”. Ora, osservate
la congiunzione. “…e…” La congiunzione lega insieme la
frase. “…questi segni accompagneranno coloro che avranno
creduto”.
121 Non si può prendere la Parola soltanto. Bisogna avere la cosa
che la sostiene, per far sì che i segni la seguano. Non andate ad
educare i pagani. Andate a predicare il Vangelo, dimostrate la
potenza di Dio davanti a loro. Ma noi abbiamo fatto altre cose.
Capite cosa intendo?
122 Ora, il piccolo bambino, lui…Abraham era come quel
piccolo bambino, con la pancia gonfia. Tutte le speranze erano
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svanite. Ma, “Io sono El Shaddai, appoggiati proprio qui sul Mio
seno, e rimettiti di nuovo in forze”. Oh, progenie di Abraham!
Ecco cosa Egli sta facendo a voi. Questa è la Sua promessa.
Non prendete qualcosa di falso su ciò; prendete la promessa.
Non prendete ciò che chiunque altro ha da dire a riguardo. Che
la parola d’ogni uomo sia una menzogna, non importa quanto
vera e scientificamente provata sia, che la Parola di Dio sia vera.
Andate proprio fino al seno di Dio.
123 Pettoruto: Nuovo e Vecchio Testamento, “…ferito per le
nostre trasgressioni, per le sue lividure siamo stati guariti”. Se
avete uno—uno sbocco verso quel seno, che Egli vi ha guariti,
allora prendetelo. Qual è lo sbocco? “Per le sue lividure siamo
stati guariti”. Questo è per la progenie di Abraham.
124 Voi dite: “Non ho lo Spirito Santo”. Egli è stato ferito per le
nostre trasgressioni. “Pentimento, battesimo, e voi riceverete lo
Spirito Santo. La promessa è per voi e per i vostri figli, quelli che
sono lontani, quanti il Signore nostro Dio ne chiamerà”. Il seno
è pronto a chiunque lo crederà.
125 Se siete malati e bisognosi, non, “Lo farò se farai così e così”.
È già pagato, la provvigione del nutrimento. Il nutrimento è già
pagato. Gesù l’ha pagato.
126 “Sono il Dio pettoruto. Venga chi vuole: Metodista, Battista,
Presbiteriano e tutti. Appoggiati al Mio seno, Io sono il Dio
pettoruto per i miei figli, la progenie di Abraham”. Vedete cosa
intendo?
127 E il bambino…Non solo è un Dio pettoruto, Egli è un
Appagatore. Il bambino prende il seno della madre…Spero che
non sia troppo schietto per un pubblico misto. Ma il bambino
prende il seno dellamadre, non solo trae la sua forza dallamadre,
ma è soddisfatto mentre lo fa. Sa che quella è la sua mamma.
Alleluia!
128 E un uomo o una donna che può appoggiarsi al seno di Dio:
“Questo è il Padre mio Che ha creato cieli e terra. Egli mi ha
formato. Mi ha reso una nuova creatura dopo avermi reso una
creatura del tempo. Ora fa di me una creatura dell’Eternità. È
Lui Che ha fatto la promessa. Sono soddisfatto. Non mi importa
semi famale lo stomaco,mi famale la testa, lemiemani in questo
modo o quel modo; sono soddisfatto, mi nutro della promessa
del Dio Onnipotente. Questa è la Sua promessa. Amen”. Amen!
Donatore di forza.

[Punto vuoto sul nastro—Ed.]
“…morire. Tu morirai”
“Oh, non voglio morire. Non voglio morire. Oh, non voglio

morire”, piangendo.
129 All’improvviso, una sommessa, sottile Voce attraverso un
sermone, attraverso la lettura della Parola, attraverso la
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preghiera da qualche parte, “Sono il tuo Guaritore. Io sono El
Shaddai”.

“Oh, è—è quello…?”
“Sono stato ferito per le tue trasgressioni, per le Mie lividure

sei stato guarito”.
“Bene, cosa avrò…?”
“Niente. Niente, è già concluso, l’unica cosa che devi fare è

accettarlo”.
130 “Ebbene, se mi—se mi ricongiungerò a…se lascerò gli
Unitari e mi unirò alle Assemblee, o mi unirò a…lascerò le
Assemblee emi unirò agli Unitari, vuoi Tu…vuoi Tu…?”
131 Non c’entra niente con questo. Non ha niente a che fare con
questo. Non devi unirti a niente. Egli ha già testimoniato che sei
Suo figlio. “Appoggiati alMio seno. Continua ad allattare”.

Oh…Il dottore arriva, dice: “Bene…”
132 “Dottore, sa, voglio dirle una cosa. Voglio pagarla per il suo
servizio scientifico. Sicuramente ha aiutato molto e mi ha dato
molta consolazione, ma quando lei è arrivato allo stremo, lei—
lei…è tutto quello che poteva fare”.

“Sì. Io…tu…tu stai per—tu stai per morire. Potresti anche
fare…”

“Bene, dottore, firmerò questo assegno e glielo darò, ma
voglio dirle una cosa, dottore: Io nonmorirò”.

“Tu cosa?”
“Non morirò”.
“Come fai a sapere che non morirai?”
“Sto riprendendo le forze nutrendomi da El Shaddai”. Uh-

huh. “Sono…”
133 “Oh,” escono e dicono, “lasciali stare. Ciò—ciò non gli farà
male. Lasciali in pace. Loro—loro non…È tutto…Moriranno
comunque”.Ma tu sai di cosa stai parlando. Rimani proprio là!

“Come lo sai?”
“È una promessa”.
“Abraham, come fai a sapere che avrai quel bambino?”
“È una promessa”. Vedete? El Shaddai.
“Bene, cos’hai fatto…?” dopo che ti sei rimesso. “Cos’hai

fatto…?”
“Niente, niente”.
“Hai pagato il predicatore?” Se l’hai fatto, hai sbagliato.

“Hai fatto un…Cosa faresti…?”
“Non ho dovuto fare niente”.
“Perché?”
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134 “È già fatto. Io l’ho solo creduto. Egli mi ha parlato, mi ha
chiamato, e ho ricevuto il seno, e ora sto bene”. In quanti l’hanno
sperimentato? Oh, Fratello, certo.
135 Ora, non abbiamo abbastanza tempo per—per—per predicare
nel modo in cui mi piace predicare. Non sono un gran
predicatore, ma mi piace parlare di quello che so. Vedete?
Guardate, ora, prendiamo questo.
136 Ora, cos’ha fatto? Ora, per voi che mantenete le Scritture.
Ora, qual’era il patto fatto? Ora cambieremo la posizione qui solo
un minuto al prossimo capitolo.
137 Ora, cosa fece Egli? Fa il patto con Abraham, ditelo con me:
“Abraham e la sua progenie”. Cos’è la progenie di Abraham?
L’uomo nato di nuovo che è…e la donna che è piena di
Spirito Santo.
138 “Oh ora, Fratello Branham…” Va bene, vedremo se
Egli mantenne la Sua promessa. Abraham, in Genesi 12, fu
giustificato, chiamato tramite giustificazione, e credette alla
Parola di Dio. È giusto? Così era la chiesa durante Martin
Lutero. È vero? Genesi il 15° capitolo, Egli lo separò quando
obbedì completamente e gli confermò il patto con il sangue.
Ebrei 13:12 e 13: “Gesù soffrì fuori dalla porta per santificare
il popolo con il Suo Stesso Sangue”. È giusto? Che cosa
mandò Egli? Un messaggio alla terra, un messaggero. Chi era
nell’Epoca della Chiesa di Filadelfia? John Wesley che predicava
la santificazione. Fu allora che lo confermò, lo separò dal
peccato.
139 Credette attraverso la giustificazione, Genesi 12. Confermò il
patto con il sangue, versando il sangue di un montone e così via
nel 15° capitolo e santificò la chiesa.
140 Ora, il 17° capitolo, Egli diede lo Spirito Santo. Notate:
“Sono El Shaddai”. Ricordate, ora riceverà dentro di sé qualcosa
da Dio: forza. Alcuni di…Come il bambino attinge la forza
della madre dal corpo della madre attraverso l’allattamento, alla
chiesa fu dato lo Spirito Santo, attingendo la forza dello Spirito
in loro, allattando di nuovo. Egli diede alla chiesa lo Spirito
Santo, il Donatore di forza, la Sua Stessa forza. Dio, dando una
via di uscita al Suo debole figlio, che ha confessato la sua fede,
per dargli la forza per qualcosa. Ora è pronto a fare qualcosa
per lui.
141 Giustificazione, Abraham. Giustificazione, Genesi 12:
Martin Lutero alla progenie di Abraham. Santificazione, Genesi
15: conferma del patto. La sua progenie di Abraham, John
Wesley: santificazione. Abraham aveva una via di uscita per
trarre forza dalla sua condizione di debolezza, la forza Propria
di Dio. Lo vedete? Quanti lo vedono, dicano: “Amen”. [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] La forza Propria di Dio
nutrita attraverso una promessa, Egli la dà ai Pentecostali: lo
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Spirito Santo, traendo la Stessa Vita di Dio proprio in loro.
Come Egli lo fece là il naturale, fa qui lo spirituale, vedete, ad
Abraham e alla sua progenie dopo di lui. Capite cosa intendo
ora? Ora ricordate, la chiesa sta ancora avanzando.
142 Ora, anche, nel 18° capitolo…Ora, ecco un poco. Questo…
Potreste non essere d’accordo con questo, fratelli. Ora, voi, molti
di voi…Ora, pensate che Lutero avrebbe creduto a qualcos’altro
oltre alla giustificazione? Nossignore. Quella era la sua epoca.
Credo che verrà nella resurrezione, certo. Bene.
143 Santificazione. Potreste dire ad un buon Metodista
squadrato che la santificazione non è il battesimo dello Spirito
Santo? Sicuramente non potreste. “L’intera santificazione
è lo Spirito Santo! Sissignore”. Voi Nazareni, e Pellegrini
della Santità, e così via, come credete quel: “Sissignore, la
santificazione è lo Spirito Santo”. Non lo è. Sono le opere
dello Spirito Santo, non il riempimento dello Spirito Santo.
Nossignore.
144 Poi arrivò la Pentecoste con il battesimo dello Spirito
Santo. È proprio così. Ma ora, vogliamo fermarci, la chiesa
Pentecostale, solo un minuto. Ognuno di loro si è organizzato
ed è morto immediatamente. Ora, voglio che guardiate, voi che
state annotando la Scrittura, il 4° e il 5° versetto: Dopo che
Egli lo aveva chiamato per giustificazione, lo aveva santificato
attraverso il Sangue del patto, gli aveva dato la Sua Vita, nel 17°
capitolo, il battesimo dello Spirito Santo, ora, cosa viene dopo in
Israele? alcuni di voi studiosi della Bibbia? Il posizionamento di
un figlio.
145 Nell’Antico Testamento, quando un figlio nasceva nella
famiglia, era un figlio, ma non era ancora erede. Vedete, il padre
non sapeva cosa sarebbe stato quel ragazzo (È vero?), così teneva
un tutore sopra di lui per crescerlo fino a una certa età e poi (per
voi ministri), il posizionamento di un figlio.
146 Dio ha fatto la stessa cosa in Apocal-…in Matteo il 17°
capitolo: Prese Pietro, Giacomo e Giovanni, salì su un’alta
montagna (su questo ho predicato una volta qui.), su una
montagna e fu trasfigurato davanti a loro. Che cosa stava
facendo? Mostrò il posizionamento di un figlio.
147 Ora notate, nell’Antico Testamento avevano…nasceva il
figlio. Era un figlio, ma aveva un tutore che lo guardava, per
vedere come cresceva. E lui, il padre, metteva sempre il miglior
insegnante possibile per suo figlio, qualsiasi padre lo avrebbe
fatto. E così il—il tutore guardava il figlio. E se il figlio era
solo un rinnegato, non prestava attenzione, non ascoltava, era
sempre un figlio, perché era nato, era un figlio, ma non aveva
alcuna eredità.
148 Per favore fratelli, pensate in modo spirituale ora, e sorella.
Non aveva alcuna eredità, eppure era un figlio, il padre si
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prendeva cura di lui. Questo è quel gruppo laggiù nel deserto.
Vedete? Aveva…Era un figlio, davvero, ma non aveva alcuna
eredità.
149 E poi il tutore veniva davanti al padre e diceva: “Come sta
andando mio figlio?”
150 Come doveva arrossire e dire: “Lui—lui—lui…uh…non sta
andando molto bene”. Vedete. Assumeva un uomo che era giusto
e onesto, non uno che voleva una pacca sulla schiena, o una
piuma come diciamo noi, ma che diceva la verità. “Tuo figlio
non sta andando molto bene. Non vuole ascoltare. Non posso
insegnargli niente”.

“Va bene”. Non riceveva alcuna eredità.
151 Ebbene, e se venisse e dicesse…Mi chiedo oggi, quando Dio
ha fatto la stessa cosa alla progenie di Abraham, ai suoi figli qui,
quando il tutore…Chi è il nostro Tutore? il vescovo? il presbitero
del distretto? Chi è? Lo Spirito Santo. Lui non risparmia colpi;
Egli dice al Padre esattamente cosa sta succedendo.
152 Si avvicina e dice: “Come stanno andando i miei figli
laggiù?”
153 “Oh, Padre, tutte le Tue figlie si sono tagliate i capelli.
Si truccano. Hmm! Si comportano come il mondo. Indossano
vestiti immorali, vestiti che sembrano di uomini; li chiamano
‘pinocchietti’ e ‘pantaloni’. E le Tue donne, le Tue figlie, stanno
proprio arrivando a quello. E Padre, la cosa brutta: i Tuoi figli,
i Tuoi predicatori, lo permettono. Oh sì, certo, lo permettono.
Tutte le cose che Tu hai insegnato, perché hanno paura”.

Come deve sentirsi il Padre! Non può portarli più avanti,
sono i Suoi figli, deve prendersi cura di loro, ma che che—figlio
insopportabile è quello.

“Ebbene, perché non lo fanno?”
“Ebbene, si sono fatti una specie di organizzazione per

coprirsi insieme in qualche modo come hanno fatto nel costruire
la torre di Babele”.

“Sì,” il Padre dice, “anche questo finirà allo stesso modo”.
Vedete?
154 “E si sono costruiti una torre poiché pensavano attraverso
la loro organizzazione di poter attirare tutto il mondo a loro, ma
guarda proprio cosa stanno facendo”.
155 Oh, ciò scoraggia il Padre. Come deve sentirSi in imbarazzo!
Come deve sentirsi lo Spirito Santo per portare quella Parola
in Gloria, dire come sta andando la chiesa. Come stanno
accettando la dottrina fatta dall’uomo invece della Bibbia; la
verità presentata proprio a loro, e loro voltano le spalle e se ne
allontanano, eccovi, perché la loro organizzazione non ci crede.
Eppure sanno che è la Parola di Dio e non c’è altra Scrittura nella
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Bibbia se non quella! Se è veramente la Parola di Dio, sarà dalla
Genesi all’Apocalisse: Essa sarà la stessa cosa.
156 Accettano l’aspersione invece del battesimo. Fanno tutte
queste altre cose; tutti i tipi di credi e tutto il resto. Come deve
sentirsi il Padre. Hmm.Non può dare niente a quel figlio.
157 Ma se Lui si presenta e dice: “Ma ce ne sono alcuni, Ti dico,
sono davvero Tuoi figli. Nonmi interessa cosa succede; prendono
posizione per quello che Tu dici. Loro—loro si comportano
proprio come Te. Quell’uomo si comporta esattamente come Te.
Lui—lui—lui dice la stessa cosa che dici Tu. Se i servi assoldati
fanno una certa cosa, non gli importa. Sono gli affari di suo
Padre. ‘Devo occuparmi di ciò’. Lui strappa tutto e dice: ‘Non
farete questo a mio Padre. Mio Padre ha detto così e così e voi
avete preso i comandamenti di Dio e li avete fatti diventare
tradizione d’uomini. Non c’è Scrittura nella Bibbia per cose del
genere”.

“Oh, allora questo è Mio figlio. Sì, allora crede davvero
alla Mia Parola proprio come Abraham, quindi è la progenie di
Abraham, veramente”.
158 Allora, ora, cosa faceva il padre? Allora stabilìva un certo
giorno, dopo che questo figlio fu messo alla prova. Ora, la
Pentecoste pensava, non appena si nasce di nuovo, si ha lo Spirito
Santo, tutto qui. Si inizia proprio allora! Guardate cosa fece ad
Abraham. Allora cosa faceva? Il padre portava fuori il figlio, e gli
faceva una festa (Ora tutti voi studiosi della Bibbia lo sapete.),
faceva una festa, faceva sedere suo figlio in un luogo pubblico,
gli metteva una bella veste, e lo faceva sedere lassù, ed eseguiva
i doveri dell’adozione, o, posizionamento. Quanti sanno che è
vero? Dite “Amen”. Um-hum. La Bibbia.
159 Tornate in Galati al 4° capitolo e prendetelo là, um-hum,
um-hum, Paolo che parla ora. Lui posizionava quel figlio. Che
cosa faceva? Faceva una cerimonia di adozione, posizionando
quel figlio. E poi dopo aver visto che il figlio faceva così, che
manteneva la promessa, che nessuno glielo impediva, proprio
come fosse suo padre, lui lo faceva proprio, senza preoccuparsi
delle circostanze, non risparmiava i colpi, e diceva: “Posso
fidarmi di quel ragazzo”, quindi compiva l’adozione. E cosa
faceva? Dopo aver compiuto l’adozione, quel bambino è un figlio
posizionato poi nel—il regno del padre e ha eguali diritti su
di esso. Altrimenti, se scrivesse un assegno, il suo nome vale
sull’assegno tanto quanto valeva quello del suo papà. Allora era
adottato, o, posizionato.
160 Dio fece la stessa cosa a Gesù sul Monte della
Trasfigurazione quando…Che cosa fece? Lo adombrò, Lo portò
in un luogo pubblico, prese tre testimoni: Pietro, Giacomo e
Giovanni. Portò due testimoni dal Cielo permostrare…Tre sono
un testimone. E quando adombrò Lui e i Suoi vestimenti, pose
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su di Lui la Sua bella veste, la condizione glorificata, splendente
come il sole nella sua forza. È vero? E una Voce venne dal Cielo,
disse: “Questo è il Mio amato Figlio, ascoltateLo”. Amen. “L’ho
posto in posizione. Questo è Mio Figlio. Ciò che Egli dice, Io lo
sosterrò. Ha osservato le Mie Parole. Ha combattuto attraverso
tutte queste denominazioni e tutto il resto e hamantenuto la fede.
Egli—Egli non ha risparmiato colpi. Egli—Egli è stato sincero.
Si occupa sempre della Mia opera. Quando la gente guarda Lui,
vedeMe. Questo è mio Figlio, ascoltateLo”.
161 Glielo ha appena promesso Egli? No. Per mezzo di Lui venne
la progenie di Abraham dalla stessa cosa: 4° e 5° capitolo, Dio
portò fuori Abraham, e pose su di lui l’adozione, e cambiò il
suo nome (Gloria!) da Abram ad Abraham. Abraham deriva
dalla parola di “Elohim,” il Nome Stesso di Dio. Egli associò
il suo nome al Nome di Dio. Dio è Elohim. Quanti lo sanno? Il
grande Iehovah, Elohim, l’Onnisufficiente, Colui che esiste da
sé, Elohim.
162 E che cosa fece? Tolse l’h-e-m dal Suo Nome e lo pose
nel nome di Abraham, perché fosse A-bra-ham. Dio è il Padre
di tutti, e Abraham è il padre delle nazioni. Gloria! Elohim,
Padre di tutti; Abraham, padre delle nazioni: posto in posizione.
Gloria! Questo avviene dopo che la Sua Chiesa ha ricevuto lo
Spirito Santo. Dopo aver superato le prove.
163 Vedi, la Pentecoste l’ha perso. Si sono organizzati, non
potrebbero andare oltre, poi quando Dio fa una certa cosa,
dicono: “Ah, ah. Pssst! Restate lontano da ciò. Vedete. La nostra
chiesa non insegna questo laggiù”. Andate avanti.

Ma ecco cosa fece ad Abraham, ad Abraham e alla sua
progenie dopo di lui.
164 Ora, siamo in Genesi 18, ancora nel versetto 18. Ora,
guardiamo. Poi lo prese, dopo averlo fatto. Ora, questa è la
seconda cosa che fece. Per prima cosa gli diede la giustificazione,
il 12°; 15°, gli diede la santificazione; il 18°, gli diede lo Spirito
Santo. Alla fine di ciò…Guardatelo velocemente ora; tutte
queste altre richiesero anni. Mi state ascoltando? Lo amate? Tutti
questi anni dalla giustificazione alla santificazione sono stati
diversi anni; dalla santificazione fino alla conferma, lo Spirito
Santo, sono passati anni. Ma nello stesso capitolo Egli lo ha posto
dopo lo Spirito Santo. La Pentecoste ha appena quarant’anni e
rotti, sapete.
165 Inizia a posizionare i Suoi figli. Martin Lutero predicò la
giustificazione. Anni e anni e anni venne la santificazione. Anni
e anni e anni venne il battesimo dello Spirito Santo, ma subito
dopo la Pentecoste ha fatto la stessa cosa che hanno fatto gli altri,
poi Egli ha iniziato a trarre i Suoi figli che hanno preso posizione
per la Sua verità. Ed Egli gli ha dato qualcosa di speciale, lo ha
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magnificato davanti alle persone con una certa cosa per cui si è
distinto, vedete, lo ha posizionato.
166 Ora, poi nello stesso capitolo Egli gli dà un segno, dà alla
chiesa pentecostale un segno del tempo della fine. Dopo che ad
Abraham era stato cambiato il nome da qualche giorno, fu posto
allora come Elohim, associato a Dio…Oh! Oh, sapete, non è
bello essere un santo rotolante? Sì. Hmm. Vedete?
167 Lo pose, lo associò a Dio, gli diede una parte del SuoNome. E
che tipo di Nome ha la Sua Chiesa? Il Suo Nome. È giusto? “Sono
venuto nel Nome di Mio Padre e voi non Mi avete ricevuto”: il
Nome di Gesù. “Se un altro verrà nel suo nome, il suo nome, il
nome dell’organizzazione, lo riceverete”. Uh-huh, uh-huh, uh-
huh. Ma Egli associò Abraham al Suo Nome, e la Sua Chiesa ha
il Suo Nome.

Molte brave donne in questo mondo, stasera, ma c’è una
Sig.raWilliamBranham; è lei che viene conme. Um-hum.
168 C’è una Chiesa che vive nel Nome di Gesù: “Qualsiasi cosa
facciate in parole e opere, fatela nel Nome di Gesù”. Potreste
fumare una sigaretta nel Nome di Gesù? Potreste dire una bugia
nel Nome di Gesù? Potreste rubare nel Nome di Gesù? Potresti
allontanarvi dalla verità di Dio nel Nome di Gesù? Certamente
no. Ebbene, qualsiasi cosa facciano in parole e opere, fanno
tutto nel Nome di Gesù. Esatto. Eccovi. Il nome associato dopo
l’adozione, dopo l’adozione.

Ora, Egli dice che ci sarà una distruzione; Sodoma
brucerà, e…
169 So che sto facendo tardi, ma devo restare con questo solo
qualche minuto in più, vedete, perché domani sera voglio dire
qualcos’altro. Abbiate pazienza ancora qualcheminuto, va bene?
170 Notate, Egli cambiò il suo nome, e poi gli diede un segno che
la fine era vicina. Abraham poi usciì, un caldo mattino si sedette
alla porta della tenda, si alzò verso mezzogiorno, e guardò e vide
arrivare tre Uomini. E Abraham sapeva che c’era qualcosa di
strano in Loro, così corse fuori.
171 Qualcuno ha detto l’altro giorno, un Giudeo convertito, ha
detto che ciò dimostra che Questi tre Uomini sono Padre, Figlio
e Spirito Santo. Sciocchezze! Non disse: “Miei Signori”, come
un pagano, disse: “Mio Signore”. Lot fu quello che chiamò i
due Angeli, “lords.” Lo sviato laggiù, mostra esattamente dove
vive oggi quella stessa classe, fa di Dio quattro o cinque persone
diverse. Dio è un Dio unico. Uh-huh!

“Mio Signore”, disse Abraham.
Lot disse: “Miei signori”, per due di essi, ma là ce n’erano

tre di Essi.
172 E Abraham riconobbe che c’era un solo Dio in Loro:
“Mio Signore”. Guardatelo. E ricordate, non era il minuscolo
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“signore”, qui; era Elohim, “Mio Signore,” Elohim, Iehovah,
Si avvicinò alla tenda. Oh, ascoltate questo. Tutti fremevano.
Per prima cosa sapete che si sedettero là e iniziarono una
conversazione. Vorrei avere il tempo di evidenziarlo proprio.
L’avete appena letto nel 18° capitolo.
173 Come si sedettero là. Ora, aspettate. Cosa stava facendo
Egli? Stava mostrando ad Abraham questo: cosa farà alla
progenie di Abraham. Ora, cosa significava Egli sulla strada?
Dopo Abraham…dopo essere stato giustificato, santificato,
riempito con lo Spirito Santo, in simboli e ombre, ed essere stato
posizionato; poi Egli venne e stava dando un segno che la fine era
vicina. Scese per distruggere il malvagio mondo peccaminoso di
Sodoma. È così? Ora ricordate, Gesù disse…Gli credete? Gesù
disse: “Come fu ai giorni di Sodoma, così sarà alla venuta del
Figlio dell’uomo”.
174 Ora, c’era…, si alzarono e parlarono. Guardate!DueAngeli,
due Angeli scesero a Sodoma per predicare il Vangelo. È vero?
Due Angeli scesero a Sodoma per predicare il Vangelo: un
moderno Billy Graham che predica ai peccatori e così via.
Non furono fatti miracoli, un solo miracolo, colpire di cecità.
Predicare il Vangelo non fa altro che accecare l’incredulo. E
così, andarono laggiù a predicare il Vangelo. E questo era il loro
segno: predicare il Vangelo. “Venite fuori da questo posto! Dio
lo brucerà”. È giusto? “Sta per bruciare; uscite di qui”. Questo è
l’evangelista, BillyGraham e quegli individui, che predicano.

Bene, guardate Costui che rimase indietro per la Chiesa
eletta, Abraham; la progenie di Abraham. Vedete?

Quello laggiù era Lot e il suo gruppo.
175 Ora, ci sono sempre tre classi di persone: l’incredulo, il finto
credente, e il credente. Vedete? Ora, l’incredulo e il finto credente
restano insieme. Ma il vero credente si separa: ciò che lo rende la
Chiesa.Mi seguite? Ora, tutte quelle grandi organizzazioni laggiù
e tutte loro collaborano, si sono divertite molto.
176 E alcuni ridono di Billy Graham. Lasciatemi fermare qui
solo un minuto. Dite: “Un uomo che ha influenzato, come Billy
Graham, così tante persone, perché non è pentecostale?”
177 Non può esserlo. Billy Graham ha una parte in ciò? Sì!
Voi persone spirituali, svegliatevi ora, solo un minuto. Iniziate
a pensare. Come si chiama? G-r-a-h-a-m; ora, so che pensate
sia pazzia. Aspettate un poco: h-a-m, Abraham. Vedete? Ha
un messaggio di pentimento. E non c’è nessuno che possiate
ottenere, che possa infangare con una sola cosa il messaggio
di quell’uomo. Ha il pentimento proprio a puntino. Esatto. Lo
predica come una casa in fiamme. Vedete? Proprio così. Dio l’ha
chiamato per farlo. Dove sta andando? Non ai Pentecostali, ma a
quei gruppi denominazionali fuori in quella confusione là fuori
con Sodoma: trucco, e tutti i tipi di donne, e andare in giro
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in pantaloncini, e cantanti del coro, e—e diaconi sposati tre o
quattro volte, e pastori allo stesso modo, e tutto quel genere di
assurdità là fuori. Vai fuori, predicalo, Billy! Resta con ciò! Non
può fare nient’altro.

178 Ma ora ricordate, ci fu Uno di Loro Che rimase indietro e
portò un—un segno ad Abraham (È giusto?), la Chiesa eletta. Non
le grandi luci scintillanti, i grandi centri nevralgici, e le grandi
cose floreali, i grandi programmi e così via. Ci fu Uno Che rimase
indietro con Abraham. È giusto? Ed Egli gli diede un segno che
il tempo era vicino. Guardate cosa fece. Ora ricordate, come fece
ad Abraham, così fa anche alle sue progenie. Guardate Gesù che
lo conferma, dicendo che sarà così.

179 Ora guardate. L’Angelo era seduto, non Angelo, era Dio. Era
seduto con la schiena rivolta verso la tenda. E disse: (Ora, non è
strano?) “A-bra-ham…” Pochi giorni prima il suo nome venne
cambiato, e qui c’era uno Straniero, come faceva a sapere che
il suo nome era Abraham invece di Abram? “Dov’è tua moglie
Sara?” Non S-a-r-r-i, Sarri, ma S-a-r-r-a, S-a-r-a, Sara, il suo
nome da principessa. “Abraham, dov’è tua moglie, Sara?” Come
faceva a sapere che era sposato? Come sapeva che si chiamava
Abraham? Come sapeva che aveva una moglie? E come sapeva
che il suo nome era Sara? Ora guardate.

180 La Bibbia disse: “Abraham disse: ‘Lei è nella tenda dietro
di Te’”. Lei non era come le donne moderne: devono prendere
il posto del marito, e fare il poliziotto per strada, e ogni piccolo
posto e…Non c’è da stupirsi che non ci sia lavoro per gli uomini,
um-hum, è vero, la donna ha preso il suo posto. Questa è una
nazione della donna, sapete. Ha il numero di una donna, il nome
di una donna, tutto il resto ed è una donna, e una donna la
controllerà. Proprio così.

Lei rimase nella tenda. Si teneva lontana, c’era un Uomo
estraneo vicino.

181 Ed Egli…Ascoltate! Ecco il motivo per cui lo chiamò
Abraham: Disse: “Io (un pronome personale), Io ti visiterò
secondo la promessa che ti ho dato. Io te lo concedo”. Ecco il
motivo per cui Egli sapeva che il suo nome era Abraham.

182 E Abraham Lo aveva appena nutrito con carne di vitello,
Gli aveva dato da bere del latte dalla mucca, Gli aveva fatto
preparare e imburrare delle focacce di mais. Mangiare burro,
pane di mais, o pane, e focacce, e bere latte, e mangiare la carne
di un vitello, ed era Dio in carne. Giusto. Ora, se volete discutere
con la Bibbia, vedete se non è S-i-g-n-o-r-e maiuscolo, Elohim.
Abraham era quello che parlava con Lui. Abraham Lo chiamò:
“Signore, Dio”. Quindi credo che dovrebbe saperlo; era lui che
parlava.
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Qualcuno ha detto: “Non ci credi!” Certo che ci credo, ogni
Parola di ciò. Guardate solo come esce ora per la progenie di
Abraham.

Disse: “Dov’è tua moglie, Sara?”
Abraham disse: “È nella tenda dietro di Te”.

183 Disse: “Ti visiterò secondo la promessa che ti ho dato, il
tempo della vita. Venticinque anni fa ti ho chiamato sotto la
giustificazione. Ti ho dato la conferma del patto. Ti ho riempito
con la Mia Vita in te, ti ho nutrito fino a questo punto ora per
darti la forza di ricevere questo che ti ho promesso. E ora, ti darò
un segno poiché brucerò questa terra. E il tempo è vicino, perché
hai una progenie che ti seguirà. Vedi?” Disse: “Lo farò per te,
Abraham”.
184 E Sara, dietro nella tenda, disse…in un certo modo rise
fra sé, dicendo nel suo cuore…Ascolta chiesa! Non mancate
di vederlo! La Scrittura Stessa parla. Sara rise dentro di sé,
dicendo: “Come potrei io, una donna anziana qui, quasi cento
anni d’età, e mio marito…(perdonatemi, sorelle) essere una
moglie e vivere nel piacere con mio marito, come un uomo e una
donna giovani. Perché lui è…il suo…” in altre parole, la parte
di un uomo, lui è—lui…quello era cessato molti anni fa, e lei;
erano vecchi. Disse: “Come posso avere di nuovo piacere con mio
marito?” lo chiamò, “signore”. Disse: “Anche lui è vecchio, le
sue forze sono finite. Non avviene più tra noi il vivere così come
giovani. Come potremmomai farlo?”
185 E l’Uomo, Dio che abitava nella carne, l’Uomo con la schiena
rivolta verso la tenda, disse: “Perché Sara ha riso, dicendo in cuor
suo che non può essere così?” Disse quello che Sara stava facendo
e quello che Sara pensava in cuor suo quando rise tra sé. È così?
186 Che cos’era? Appena un poco prima della distruzione. Egli
sta facendo la stessa cosa con la progenie di Abraham, e non
lo riconoscono, fratelli. Vedete cosa intendo? Giustificazione,
santificazione, battesimo dello Spirito Santo, posizionamento
del figlio, e Dio che abita nella Sua Chiesa, carne umana,
mangiando, bevendo come uomo: lo Spirito Santo, Dio Stesso,
che abita nei figli di Abraham, manifestando la stessa cosa che
disse Gesù, “Come fu ai giorni di Sodoma, così sarà alla venuta
del Figlio dell’uomo”. Lo afferrate?
187 Ora, un’altra cosa. Poi cosa successe? Per ricevere il figlio in
arrivo, che cosa fece Egli? Doveva fare qualcosa a Sara, anche ad
Abraham. Guardate. Lui era…Ora, sorelle, siamo in una folla
mista, perdonatemi. Ma aveva smesso di essere come marito e
moglie fra loro, quindi Egli doveva fare qualcosa a loro.
188 Ora Sara, la Bibbia disse che il suo grembo era morto, e
Abraham, come uomo, era praticamente morto. È così? Anni
prima aveva smesso di essere con loro, molti, molti anni prima,
l’essere marito e moglie riguardo al sessuale.
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189 Che cosa fece Egli? Ora, se Egli…Sappiamo che doveva
fare qualcosa a Sara, perché il suo grembo era morto. Avrebbe
dovuto rendere fertile il suo grembo. È giusto? Ebbene, le donne
non fumavano sigarette in quei giorni, da dover crescere con il
biberon su…il loro bambino con il latte di mucca dal biberon.
Avevano un solomodo per crescerlo: dal seno. Così lei, una donna
così anziana, Dio ha dovuto creare là delle vene del latte, si erano
prosciugate.
190 E voglio chiedervi una cosa mentre vado avanti.
Perdonatemi, sorelle, in un pubblico misto, ma ascoltate il vostro
medico; io sono vostro fratello. Come farebbe una donna anziana
di cento anni, ad entrare in travaglio e a partorire un bambino?
Se una donna di quarantacinque anni entrasse in travaglio
oggi, i medici avrebbero la respirazione, tutto il resto là per
lei. Ed ecco una donna, di cento anni, circa, senza respirazione
artificiale.
191 Egli doveva fare qualcosa. Che cosa fece? La rese proprio
nuova ancora. Dimostrarlo? Sìssignore: Fecero un viaggio di
trecento miglia fino a Gerar. E quando arrivarono laggiù, questa
piccola vecchia nonna, Abimelec si innamorò di lei, la donna
più bella che avesse mai visto. Abraham si raddrizzò, i capelli
tornarono neri. Sara diventò bellissima. Vedete, Egli ha proprio
creato una nuova creatura per poter vivere di nuovo insieme
come uomo e donna giovani. Cosa stava facendo Egli? Doveva
metterlo in condizione di ricevere il figlio promesso.
192 Qual è la prossima cosa dopo che questo segno se ne va?
Dio metterà in condizione i figli di Abraham, preparandoli a
ricevere il Figlio promesso. Come Lo riceveremo? Non possiamo
riceverLo in questi corpi. Lo incontreremo nell’aria. Lode a Dio
per sempre! La tromba suonerà. I morti in Cristo risorgeranno
e noi andremo ad incontrarLo nell’aria. Cosa sta facendo?
L’ultimo segno prima della trasfigurazione, l’ultimo segno prima
del Rapimento; perché quasi in qualsiasi momento la bomba
atomica distruggerà il mondo; prima che in questo caso arrivi
stridendo, Gesù verrà.
193 “Noi che siamo viventi e restiamo non impediremo o
ostacoleremo coloro che dormono, morti, perché la tromba di Dio
suonerà, i morti in Cristo risusciteranno. Noi che siamo viventi
saremo cambiati in un attimo, in un batter d’occhio”. Un vecchio
sarà giovane. Una donna anziana sarà di nuovo giovane. E noi
saremo posti in condizione per incontrare il Figlio promesso in
arrivo (Gloria! Alleluia!), la cosa seguente nell’ordine di Dio.
194 Che cosa avvenne? Proprio mentre l’Angelo aveva voltato
le spalle e mostrato quel segno ad Abraham, Egli fece passare
tutto attraverso giustificazione, santificazione, battesimo dello
Spirito Santo, posizionamento del figlio, uscirono doni e ordini,
e poi mostrò il Suo ultimo segno prima della distruzione. E
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poi mutò la progenie di Abraham; potrebbe arrivare prima che
chiudiamo la riunione.
195 L’anziano Fratello Kidd, seduto qui, e la Sorella Kidd,
vecchi veterani di guerra, guardate, in un attimo, saranno là,
diventeranno di nuovo un uomo e una donna giovani, mutati.
196 Perché dobbiamo essere mutati? Era del tutto impossibile
per quell’uomo anziano avere una relazione sessuale con sua
moglie. Era del tutto impossibile per lei concepire e avere un
figlio se non fosse avvenuto il soprannaturale. E l’unico modo
in cui poteva essere fatto era, doveva esserci una trasformazione
del loro corpo. Aveva vissuto con lei da quando aveva diciotto
anni, o sedici anni, la sua sorellastra, si sposò giovane. E lei era
sterile e lui era sterile. Lo vedete? E così Egli dovette cambiare il
loro essere fisico per poter ricevere il figlio.
197 Oh, chiesa, Egli dovrà cambiare questo essere fisico in modo
da essere presi su. Non possiamo salire, con questo tipo di
corpo. Egli cambierà il nostro corpo in un momento, in un
batter d’occhio; saremo rapiti insieme nell’aria, per incontrare
il Signore nell’aria. Non possiamo salire così. Vediamo ogni
segno: giustificazione, santificazione, riempimento dello Spirito
Santo, il posizionamento del figlio, l’ultimo segno che viene dato.
Amen. Ci credete? Oh, io—io…dovremo proprio tagliarlo qui.
Non posso andare avanti. Chiniamo i capi.
198 Chiesa del Dio vivente (Dio sia misericordioso.), non volete
liberarvi qui di queste vecchie barriere del suono ed essere pronti
ad incontrare Lui?
199 Se ci sono persone che non sono pronte ad incontrarLo,
e sapete che se la tromba suonasse sareste ancora legati qui
alla terra, per attraversare quella grande, orribile tribolazione,
come quelli che furono cacciati dall’arca: morirono nell’acqua;
bambini, adolescenti, non ricevettero alcuna pietà; annegarono
tutti e le loro carcasse morte galleggiarono sulle acque, e i corvi
e i bozzaghi mangiarono da loro…
200 Quelli che erano nell’arca erano al sicuro. Ai giorni di Noè,
tutto ciò che era peccaminoso, fu distrutto. Nei giorni di Sodoma,
tutto a Sodoma bruciò. La moglie di Lot diventò una colonna di
sale, miseramente degradata. Ma nessuna di quelle cose toccò
Noè. Nessuna di esse toccò Abraham. Né alcuna toccherà la
progenie di Abraham.
201 Vi ho portato il Vangelo. Non mi sono definito così. Ma
voi avete detto che credete che Dio mi ha chiamato per essere
Suo profeta. Cosa significa la parola profeta in Ebraico? “un
interprete divino della Parola scritta”. La Parola del Signore
veniva al profeta o al veggente. Vi ho detto la verità.
202 Ora, riceverete Cristo come vostro Salvatore, Guaritore,
Battezzatore, Re che verrà? Se non siete pronti ad incontrarLo
nell’aria e se Lui venisse stasera, e sapete che non siete pronti,
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vorreste, con il vostro…mentre i vostri capi sono chinati,
vorreste alzare le mani e dire: “Fratello Branham, prega per me.
Dio siimi misericordioso; so di non essere pronto”? Ora, sta a voi.
Non sono…
203 Non è il momento di supplicare. È tempo di svegliarsi
ed essere uomini o donne, o, se il vostro cuore peccando ha
allontanato il giorno della grazia allora voi, non importa in quale
condizione voi siate qui, non lo sapete nemmeno. Ma c’è qualcosa
in voi che vi ha svegliati per farvi comprendere l’ora in cui stiamo
vivendo, e volete essere ricordati in preghiera? Alzate la mano.
Dio benedica te, te, te, te, te. Alla mia destra, te, te, te, Dio vi
benedica. Dimostra che lo Spirito Santo parla ancora alla gente.
La porta non è ancora chiusa.
204 Ma ascoltatemi come Suo servitore: sta arrivando l’ora in
cui non alzerete più la mano. È già successo a molte persone.
Ci sono persone sedute proprio qui ora che conosco, nel Nome
del Signore, guardo sopra di loro e vedo quell’oscurità sopra
di loro, so che dovrebbero alzare la mano e non l’hanno fatto.
Peccando hanno allontanato il loro ultimo giorno di grazia, si
sono allontanati dalla verità, hanno commesso…“Chi pecca
volontariamente dopo aver ricevuto la conoscenza della verità,
non rimane più sacrificio per il peccato, ma una spaventevole
attesa di giudizio, un’ardente indignazione”.
205 Padre Celeste, hanno alzato le mani. Ho fatto del mio meglio
per la Parola. Questo è tutto ciò che so. L’ho detto proprio come
Tu l’hai rivelato. Abbiamo aspettato a lungo, e ora molti hanno
alzato le mani, una dozzina, forse, in questo edificio, forse di più,
forse di meno. Ma direi che alla fine…Tu li conosci tutti. Lo
Spirito Santo ha parlato loro attraverso la Parola. Si rendono
conto di non essere pronti ad andare. Padre Celeste, se una
persona è abbastanza sincera da alzare le mani e testimoniare
a Te che non è pronta, e desidera essere pronta, non vuoi Tu,
Padre gentile e misericordioso, mettere in condizione i loro cuori
stasera per la partenza molto prossima, per incontrare il Figlio
promesso? Egli è stato promesso ormai da duemila anni. Lo
abbiamo aspettato, e presto Egli verrà, perché vediamo che tutto
ciò che Egli ha fatto ad Abraham, lo ha fatto alla Sua progenie.
Abbiamo con noi l’ultimo segno ora, che Tu, Dio, è manifestato
in carne umana.
206 Hanno alzato le mani, Signore, essi…la Bibbia dice, Tuo
Figlio, Gesù Cristo disse: “Chi ascolta le Mie Parole…” E
Dio io—io l’ho portato a loro. “…e crederà a Colui che Mi ha
mandato, ha Vita Eterna, e non verrà in giudizio, ma è passato
dalla morte alla vita”.
207 Grande Iehovah, Elohim, mediante il Nome di Gesù Cristo,
li dono a Te, come segni della Tua Parola e del Sacrificio del Tuo
Figlio amorevole, e per la Presenza dello Spirito Santo, Che porta
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la Parola e La manifesta attraverso la carne umana alle persone,
sono Tuoi. Fai di loro ciò che ritieni opportuno, Signore, perché
sono nelle Tue mani. I Tuoi ministri qui li guideranno. Che
vadano subito in qualche buona chiesa e facciano il battesimo
Cristiano. Poi possano ricevere il battesimo dello Spirito Santo
ed essere posti nel Corpo di Cristo. Concedilo, Signore, nel Nome
di Gesù Cristo, lo chiedo. Amen.
208 Mancano cinque minuti alle dieci. Non ho tempo per una fila
di preghiera. Li prenderò domani sera; lo farò, se il Signore lo
vorrà. Finirò questo piccolissimo messaggio e farò la mia linea
di preghiera.
209 Siete malati? Siete bisognosi? Alzate la mano se lo siete. Dio
vi benedica. Se siete malati e bisognosi, vi ho detto, in questa
Bibbia, che Dio, quello che fece ad Abraham, lo promise anche
a Suo Figlio, i Suoi figli di Abraham. E il Figlio più importante
della progenie di Abraham fece la promessa, “Come fu ai giorni
di Sodoma, così sarà alla venuta del Figlio dell’uomo”. Proprio lo
stesso segno che Dio mostrò ad Abraham, che la fine dei credenti
peccaminosi era, o, i professanti peccaminosi era vicina, così sarà
ai giorni della Sua venuta. È giusto?
210 Ora, io sono vostro fratello, un uomo. Ora vi chiedo di restare
in silenzio un minuto, se vorrete. Siate molto riverenti. Sono
vostro fratello, un uomo. Non importa cosa mai Dio farebbe per
me, Egli deve farlo anche per voi per farlo funzionare. Gesù
era il Figlio di Dio; venne sulla terra. Lo credete? E quando
venne sulla terra, che cosa fece? Ci furono momenti in cui Egli
si trovò tra il Suo popolo, che non credeva in Lui, le loro—loro
chiese allontanarono il popolo da Lui. È vero? Questo è ciò che
fanno oggi.
211 Lo troviamo nell’Epoca della Chiesa di Laodicea fuori dalla
chiesa, che bussa, cercando di rientrare. Vedete? Oggi hanno fatto
la stessa cosa. “E molte opere potenti Egli non poté fare a causa
della loro incredulità. Ma a quanti Gli credettero, a loro diede il
potere di diventare figli di Dio”. È vero?
212 Ora, vi chiederò una cosa. Chinate il capo, voi che siete
malati. Quanti sanno che—che Gesù Cristo è il Sommo Sacerdote
seduto alla destra di Dio, proprio ora, vicino al Sacrificio, fatto a
pezzi; ha mandato lo Spirito Santo quaggiù? Ed è…E se credete
che io sia Suo servitore, il Suo…se volete…No, non lo dirò.
Sono—Sono Suo servitore, non sono nemmeno degno di essere
chiamato ministro, figuriamoci profeta; ma se credete che vi
abbia detto la verità, non credete a me, ma credete a ciò che dice
la Parola.
213 Vedete se Dio mantiene la Sua Parola. Egli è seduto alla
destra di Dio. Ed è un Sommo Sacerdote che può essere toccato
dal sentimento delle nostre infermità. È vero? È vero? Lo dice la
Bibbia? Bene, se Egli è lo stesso, Ebrei 13:8, lo stesso ieri, oggi e
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in eterno, se Lo toccaste con le vostre infermità, come agirebbe
Egli, se Egli fosse lo stesso ieri e in eterno? Come si comportò
quando la donna toccò la Sua veste. Potreste toccare Lui? L’ha
detto la Bibbia. Bene, allora Egli agirebbe allo stessomodo.
214 Poi ricordate, Egli disse: “Io sono la Vite. Voi siete i tralci”.
Ora, la vite non porta alcun frutto; il tralcio porta il frutto ma
prende la sua vita dalla vite. È giusto? Ora, Egli è qui. Noi siamo
i tralci.
215 Se avete qualcosa che non va e avete bisogno dell’aiuto di
Dio, vi chiederò di pregare e di dire: “Padre Celeste, quel piccolo
uomo non istruito e rinsecchito, in piedi lassù, calvo. Come…?
Lui non mi conosce. Ed è solo un uomo. Ma mi dice che Tu
sei lo stesso e hai fatto questa conferma che…E tutto ciò che
vedo, vedo che è vero: giustificazione, santificazione, battesimo
dello Spirito Santo, posizionamento del figlio, dandogli il Nome,
l’uomo che prende parte al Nome di Dio, Elohim. Ora vediamo lo
stesso segno. Vediamo Billy GraHAM, che segue giù a Sodoma.
Maquest’uomodice che ci sarà uno che verrà alla Chiesa eletta”.
216 Ora, vedete fratelli, è Scritturale ciò? [La congregazione
dice: “Amen”.—Ed.] Allora credete. E se Dio dice, conferma
che quello che dico è la verità, allora è la verità. Pregate. E io
arrendo me stesso; voi arrendete voi stessi; vediamo cosa dirà lo
Spirito Santo.
217 Ora, la Bibbia dice che l’Angelo aveva la Sua schiena rivolta
alla tenda. Ora, chiunque qui mi conosca, per favore non preghi.
Se mi conoscete, e sapete che conosco i vostri problemi, non
pregate. Solo chi non mi conosce e sa che non so niente di
voi, preghi. Vedrete cosa Egli farà. Ora, siate solo—siate solo in
preghiera.
218 Ora, Signore Gesù, questo ministerio sta presto arrivando
alla fine. Credo che questo presto finirà. Credo che la venuta
del Figlio atteso dalla progenie di Abraham arriverà presto. Ma
affinché la Tua Parola possa essere adempiuta, Signore, fai che
si sappia stasera che Tu sei Dio e io sono il Tuo profeta, o, il
Tuo servitore, nato, inviato, consacrato per quest’opera, affinché
possa essere un segno per la chiesa, per la progenie di Abraham
eletta, chiamata fuori, che la fine è vicina. Lascia che sia così,
Signore. Lascia che alcuni della progenie di Abraham tocchino
l’orlo della Tua veste. Poi parla a me, Padre, per dire le Parole
che Tu vuoi che io dica.
219 Ora pregate. Ora, davanti a me, con la schiena rivolta verso
il pubblico, c’è una donna seduta dietro in questa direzione.
Soffre di mal di stomaco. Ha anche avuto un incidente d’auto.
Non è di qui. Viene dal Kentucky. Il suo nome è Sig.ra Ellison.
Alzati in piedi, signora, um-hum, e ricevi la tua guarigione.
Credi al Signore Gesù Cristo e sii guarita. Ora, la signora, non
l’ho mai vista in vita mia; se siamo estranei, signora, alza la
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mano. La signora che è stata appena guarita, alzi la mano. Egli
è ancora Dio?
220 Ora, chiedo ad alcuni degli altri di fare la stessa cosa. Volterò
la mia schiena. Proprio dietro la donna, c’è una donna che soffre
anche lei. Ha un’infezione ai reni, una donna piuttosto pesante.
Sig.ra Brown, alzati in piedi e ricevi la tua guarigione. Ti sono
estraneo? Siamo estranei uno all’altra. Non sapevo nulla di te. Se
è così, alza la mano. Ma stavi pregando. Dio ti benedica. Vai, stai
bene ora. Dio è ancora Dio? Se potete credere…
221 Problemi alla schiena e ai reni, in fondo alla fila, Sig.rina
Day, vuoi ricevere la tua guarigione? Puoi riceverla anche tu.
Um-hum, um-hum. Non conosco la donna, non l’ho mai vista in
vita mia. Se è così, signora, agita la mano, non ci conosciamo.
Vedete? Che cos’è? La vostra fede per credere. Se potete credere,
tutto è possibile. È giusto?
222 Che ne è di questa sezione, da qualche parte qui? Abbiate
fede. C’è un uomo in piedi davanti a me, ha subito un’operazione
per emorroidi; non è servita a niente. Signor Day, scusatemi,
Signor Short, alzati in piedi e ricevi la tua guarigione. Um-
hum, um-hum. Con la mia Bibbia davanti a me, non ho mai
visto quell’uomo in vita mia, siamo completamente estranei uno
all’altro.
223 Con l’escrescenza nel naso là dietro, Sig.rina Bolen. Che ne è
di te? Vuoi alzarti e ricevere la tua guarigione? Um-hum. Non la
conosco, non l’homai vista in vitamia. Credi con tutto il cuore?

La signora con il problema alla gamba, che si prepara per
un’operazione, laggiù, Sig.rina Conner, alzati e ricevi la tua
guarigione.
224 La vescica abbassata seduta vicina, là, si sta preparando per
un’operazione, Signora Dixon, alzati e ricevi la tua guarigione.
Um-hum.Non li homai visti in vitamia eDio è ilmioGiudice.
225 Questo è il tempo della fine, chiesa. Dio ha chiamato
Abraham attraverso giustificazione, santificazione, lo Spirito,
il posizionamento di un figlio, ed è apparso in carne umana
prima del tempo della fine. Lo credete? Quanti di voi che hanno
alzato la mano, adesso poco fa, che volete essere ricordati nella
preghiera? Non avete mai visto niente di simile prima, ora siete
contenti di aver ricevuto Cristo come vostro Salvatore, alzatevi
in piedi. Voi che credete che siete contenti di aver ricevuto Cristo
come vostro Salvatore, alzatevi in piedi, ognuno di voi ora. Non
vi vergognate. Ora, Dio ti benedica. Dio ti benedica. Dio ti
benedica. Proprio così. Tenete…Esatto, Dio ti benedica. Quanti
vogliono essere guariti ora e credono cheEgli è qui per guarirvi?
226 Vedete, non ho mai toccato quelle persone. Ci sono altre dieci
o dodici persone, qualunque cosa fosse, che sono passate per
l’edificio. Non ho mai toccato nessuno di loro, ma loro hanno
toccatoQualcosa. Questomicrofono èmuto se qualcosa non parla
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in esso. Anch’io sono muto, su una cosa del genere. Come lo
saprei? Dio, hanno toccato Dio. Dio ha parlato attraverso di me
e ha detto loro proprio quello che volevano. È giusto? Questo Lo
rende lo stesso ieri, oggi e in eterno? Allora chiedo a voi, tutti voi
che avete bisogno di guarigione nel vostro corpo, di alzarvi, nel
Nome di Gesù Cristo. Chiesa, vedete queste persone che vogliono
la guarigione.
227 Quanti vicini a loro sono credenti? Alzate le mani. La Bibbia
disse: “Questi segni accompagneranno coloro che avranno
creduto”. Alzatevi accanto a loro e imponete loro le mani. Voi
imponete le vostre mani su di loro. Ora, imponete le mani uno
sull’altro passate attraverso l’uditorio che ne ha bisogno.
228 Ora, come pregate nella vostra chiesa? Il modo in cui
pregate nella vostra chiesa, voi…il modo in cui pregate Dio
nel ripostiglio segreto, pregate per quella persona su cui avete
imposto le mani, mentre io prego per tutti voi.
229 Nostro Padre Celeste, è stata una lunga riunione, ma una
che senza dubbio sarà sempre ricordata, poiché siamo al tempo
della fine e lo vediamo. Siamo qui stasera dove siamo un popolo
che sa che il tempo è vicino. Non c’è una nazione, nessuno può
trattenere questo…nessuna persona può impedire che accada.
Dio l’ha detto e le Sue Parole sono vere; come abbiamo visto ogni
conferma di cui Egli ha parlato.
230 E ora, il Tuo grande Spirito è qui nell’edificio. Al di là di ogni
ombra di dubbio, lo stesso Dio che ha predicato il messaggio, lo
stesso Spirito che ha parlato, è lo Stesso che ha dimostrato di
essere lo Stesso che era in carne umana, mangiando e bevendo
come un uomo, seduto davanti ad Abraham, prima del tempo
della fine per quella generazione. Così è ora, Signore. Il tempo
della fine è giunto. E queste persone sanno che Gesù, il Figlio
di Dio, ha detto che queste cose sarebbero riapparse di nuovo,
come fu a Sodoma prima del tempo della fine. SignoreDio, siamo
senza un’ombra di dubbio che è qui.
231 Stanno pregando uno per l’altro. Sono credenti. Si alzano per
confessare il loro credo. Impongono le mani uno sull’altro per
pregare uno per l’altro.
232 Condanno il diavolo della malattia, malanni, afflizione o
peccato, che li sconvolge, e l’incredulità che impedisce loro di
ricevere la loro guarigione.
233 Chiedo aDio di rimuovere le ombre dell’incredulità e lasciare
che lo Spirito Santo si riversi in questi figli di Abraham, da El
Shaddai, il grande Donatore di forza. E guarisca ognuno di loro
mentre condanno il diavolo e li libero, nel Nome di Gesù Cristo,
il Figlio di Dio. 
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